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Parenti, Ancip: "No all'emendamento per fondo portuali: non capiamo motivi"

LIVORNO - La scorsa settimana si era chiusa con la lettera congiunta delle

principali associazioni del cluster portuale italiano ( Ancip, Assiterminal,

Assologistica, Assoporti e Uniport) al Governo dopo il mancato accoglimento

di alcuni emendamenti al provvedimento AC 1532-bis, relativo alle

"Disposizioni in materia di lavoro" in particolare a proposito della mancata

inclusione dei lavori portuali tra i lavori usuranti e la necessità di rimodulare

formalmente la norma per l'istituzione di un fondo pensionistico per i lavoratori

dei porti. "Ci aspettavamo un qualche difficoltà sulla prima questione,

sinceramente non pensavamo all'esito negativo della modifica tecnica relativo

all'altra" ci ha detto il direttore generale di Gaudenzio Parenti. Per quel che

riguarda il lavoro usurante comunque un po' di amarezza resta considerato che

si parla di un numero ridotto di lavoratori a cui si sarebbe andato a riferire:

"Oggi -ci spiega Parenti- i lavoratori nei porti sono circa 15 mila, 8 mila di

questi sono operativi e la norma che avevamo richiesto avrebbe riguardato

solo 2000 di essi circa, gruisti addetti al rizzaggio e lavoratori polivalenti".

Lavori usuranti dei quali si occupano in maggioranza addetti under 54 (il 75%

circa), per il restante 10% la fascia di età è quella tra 55 e 60, il 10% rimanente di persone che potrebbero essere

accompagnate al pensionamento. "Facendo due calcoli a nostro avviso si sarebbero potuti far rientrare senza

problemi" spiega ancora il direttore generale. Sull'altra questione i dubbi sul perchè del "no" del Governo restano poco

chiari: "Si tratta di una questione "a saldo invariato in bilancio" che cioè non avrebbe avuto necessità da un punto di

vista economico". Questo perchè da anni lavoratori e Autorità di Sistema portuali mettono da parte una quota per il

fondo destinato all'accompagnamento all'esodo. "Si doveva arrivare a una norma che permettesse di utilizzare questi

fondi cosa che non è successa, ma per la quale ci stiamo già muovendo perchè possa giungere a esodo positivo".

Messaggero Marittimo

Primo Piano

https://www.messaggeromarittimo.it/parenti-ancip-sul-no-allemendamento-per-fondo-portuali-non-capiamo-motivi/
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Corruzione: processo immediato per Toti al via il 5 novembre (2)

(Adnkronos) - La gip di Genova Paola Faggioni ha accolto la richiesta dei pm

Federico Manotti e Luca Monteverde e disposto la prima udienza fra tre mesi

esatti quando la Liguria, salvo sorprese, sarà già tornata al voto. Toti era stato

arrestato lo scorso 7 maggio, insieme all'imprenditore Aldo Spinelli e Paolo

Emilio Signorini, già presidente dell'autorità portuale di Genova. Secondo

l'accusa avrebbe incassato finanziamenti per più di 74mila euro tra 2021 e

2023, tramite il suo comitato elettorale. Tra i vari impegni presi ci sarebbe

stato il rinnovo per 30 anni della concessione del terminal Rinfuse,

calendarizzazione della pratica e approvazione che sarebbe stata favorita da

Signorini. Nel provvedimento che fissa l'udienza si riportano anche le fonti di

prova della procura - verbali, intercettazioni telefoniche e ambientali,

informative della Guardia di finanza, dichiarazioni rese dagli indagati - e

vengono indicate le persone offese, che potranno costituirsi parte civile nel

processo: Regione Liguria e l'Autorità di sistema portuale del Mar Ligure

Occidentale.

Affari Italiani

Genova, Voltri

https://www.affaritaliani.it/notiziario/corruzione-processo-immediato-per-toti-al-via-il-5-novembre-395881.html
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[ § 2 4 5 4 9 7 0 6 § ]

Toti, Spinelli e Signirini, ok del gip per il giudizio immediato, prima udienza il 5 novembre

Le difese dovranno scegliere, entro il 15 settembre, se procedere con rito

ordinario oppure se scegliere l'abbreviato o il patteggiamento La gip del

Tribunale di Genova Paola Faggioni ha accolto la richiesta della procura di

giudizio immediato per l'ex presidente della Regione Liguria, Giovanni Toti,

l'imprenditore portuale Aldo Spinelli e l'ex presidente dell'Autorità portuale di

Genova e Savona, Paolo Emilio Signorini . È quanto riporta l'agenzia Dire. La

prima udienza è stata fissata il 5 novembre . Le difese dovranno scegliere,

entro il 15 settembre, se procedere con rito ordinario oppure se scegliere

l'abbreviato o il patteggiamento. Tuttavia, per Toti e Spinelli sembra ormai

chiara l'intenzione di procedere con rito ordinario. Giovanni Toti è stato rinviato

a giudizio sia per corruzione che per finanziamento illecito, le due ipotesi di

reato per cui erano scattati i due arresti domiciliari. Aldo Spinelli e Paolo

Emilio Signorini, invece, entrambi ancora ai domiciliari, dopo che Signorini è

stato anche rinchiuso nel carcere di Marassi, dovranno rispondere nel giudizio

immediato di corruzione. A giudicare sarà il primo collegio della prima sezione

del Tribunale di Genova, costituito dai giudici Roberto Cascini, Valentina Vinelli

e Riccardo Crucioli.

BizJournal Liguria

Genova, Voltri

https://liguria.bizjournal.it/2024/08/toti-spinelli-e-signirini-ok-del-gip-per-il-giudizio-immediato-prima-udienza-il-5-novembre/
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[ § 2 4 5 4 9 7 0 1 § ]

Giudizio immediato e revoca domiciliari Spinelli, attesa per le decisioni

Dopo aver ceduto le quote al figlio, l'imprenditore ha depositato una nuova

richiesta di attenuazione della misura cautelare È attesa per oggi, lunedì 5

agosto 2024, la decisione della giudice per le indagini preliminari, Paola

Faggioni, in merito all'istanza di scarcerazione, depositata dai legali

dell'imprenditore Aldo Spinelli. La nuova richiesta è arrivata dopo che l'anziano

imprenditore ha donato l'usufrutto delle quote societarie al figlio. La procura ha

dato parere favorevole alla sostituzione dei domiciliari con un'interdittiva dopo

il passaggio societario. Dopo la revoca dei domiciliari per l'ex presidente della

Regione, Giovanni Toti, e l' uscita dal carcere dell'ex presidente dell'autorità

portuale, Paolo Emilio Signorini, ora anche il terzo principale indagato

nell'ambito dell'inchiesta sulla corruzione in Liguria potrebbe vedersi attenuare

la misura, scattata lo scorso 7 maggio. Nel frattempo è attesa a breve anche

la decisione sulla richiesta della Procura di procedere con giudizio immediato,

eventualità che il legale di Toti, Stefano Savi, ha detto andare benissimo al suo

cliente. In parallelo al percorso processuale, i partiti intanto si preparano al

prossimo appuntamento elettorale, previsto per fine ottobre. Mentre il

centrosinistra sembra convergere su Andrea Orlando come candidato alla presidenza della Regione, il centrodestra

non sembra avere ancora individuato il suo candidato in pectore.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/spinelli-revoca-domiciliari.html
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[ § 2 4 5 4 9 7 0 7 § ]

Toti, Spinelli e Signorini, ok al rinvio a giudizio immediato: processo al via il 5 novembre

nella giornata di oggi, lunedì 5 agosto. Ora le difese dovranno scegliere, entro

il 15 settembre, se procedere con rito ordinario oppure se scegliere

l'abbreviato o il patteggiamento. La decisione era attesa Tuttavia, per Toti e

Spinelli sembra ormai chiara l'intenzione di procedere con rito ordinario. Toti,

dimesso dalla carica di presidente della Regione lo scorso 26 luglio, ha

ottenuto la revoca degli arresti domiciliari il 1 agosto, dopo 86 giorni trascorsi

nella sua casa di Ameglia. Il primo arresto con l'accusa di corruzione, lo

ricordiamo, era scattato il 7 maggio nell'ambito della maxi inchiesta che ha

sconvolto la politica ligure, il secondo il 18 luglio per finanziamento illecito.

Sempre la stessa inchiesta aveva portato agli arresti di Aldo Spinelli,

imprenditore portuale, ai domiciliari (ma la decisione sull'eventuale revoca è

attesa nelle prossime ore), e Paolo Emilio Signorini, ex presidente dell'Autorità

portuale, prima in carcere e poi ai domiciliari.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/rinvio-giudizio-immediato-toti-prima-udienza-quando-processo.html
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[ § 2 4 5 4 9 7 0 2 § ]

Inchiesta, in arrivo decisione su domiciliari Spinelli e giudizio immediato

GENOVA - Sarà una giornata decisiva quella di oggi per l'inchiesta che il 7

maggio ha terremotato Regione Liguria. In queste ore dovrebbe arrivare la

decisione della giudice per le indagini preliminari Paola Faggioni rispetto alla

richiesta di revoca degli arresti domiciliari per l'imprenditore Aldo Spinelli,

confinato nella sua abitazione da più di 80 giorni. Venerdì il terminalista 84enne

aveva ceduto le sue azioni del gruppo al figlio Roberto . Senza alcuna

posizione nella Spininvest, la holding della famiglia, oggi potrebbe arrivare la

revoca della misura cautelare. Nelle scorse settimane era stata ancora una

volta respinta la richiesta di revoca, nonostante il riassetto societario con la

nomina di Ermini presidente della Holding. Sempre nelle prossime ore

potrebbe arrivare il parere sulla richiesta di procedere con giudizio immediato

da parte della Procura di Genova. Se arrivasse parere positivo, Aldo Spinelli,

l'ex presidente di Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini e l'ex governatore

Giovanni Toti potrebbero finire a processo a breve.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/44662-inchiesta,-in-arrivo-decisione-su-domiciliari-spinelli-e-giudizio-immediato.html
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[ § 2 4 5 4 9 7 0 0 § ]

Aeroporto, Basso: "Inaccettabili le parole di Di Palma"

di *Lorenzo Basso GENOVA - Riceviamo dal Vice Presidente della

commissione trasporti del Senato e pubblichiamo un suo commento all'analisi

fatta da Maurizio Rossi (LEGGI QUI) sulla situazione del Cristoforo Colombo.

"Nel suo recente intervento, il Sen. Maurizio Rossi riflette sulla gestione

dell'aeroporto Cristoforo Colombo di Genova, evidenziando l'importanza di

tutelare gli interessi dei cittadini anche con l'ingresso di possibili azionisti

privati, sottolineando la necessità di bilanciare l'aumento di capitale con la

responsabil i tà di gestione e coinvolgendo investitori privati senza

compromettere il bene pubblico. Condivido con Rossi l'analisi tecnica e il

giudizio positivo sull'operato della Camera di Commercio che reputo abbia

fatto bene ad esercitare l'opzione nell'interesse pubblico e vorrei aggiungere

alcuni considerazioni di natura più politica. Etichettare come "uno scivolone",

come fatto dal viceministro Rixi in recenti dichiarazioni, un'iniziativa mirata a

salvaguardare gli interessi locali, appare decisamente fuori luogo soprattutto

considerando che in questi anni il centrodestra governa ininterrottamente sia in

Comune sia in Regione e ha espresso, anche attraverso il governo nazionale

di intesa con la Regione, la guida dell'Autorità di sistema portuale, ovvero tutti gli attori istituzionali che hanno avuto la

responsabilità dello sviluppo dello scalo genovese. Tutte le regioni in Italia, come in Europa, cercano di difendere e di

sostenere i propri aeroporti proprio perchè asset strategici dello sviluppo territoriale e infrastrutture fondamentali a

servizio della mobilità dei propri cittadini. Da tempo come partito democratico denunciamo una mancanza di

sostegno e di visione della Regione nel sostenere lo scalo genovese e ancora nelle recente conferenza

programmatica del PD genovese abbiamo lanciato l'allarme (https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/40458-

aeroporto-2.html) su possibili interessi esterni volti a demolire le potenzialità dell'aeroporto per trasformarlo un domani

nell'ennesima piattaforma di transito di container. Del resto non sarebbe la prima volta che qualcuno considera

l'aeroporto di Genova non più necessario una volta concluso il collegamento con l'alta velocità ferroviaria verso

Milano. Io al contrario ritengo da tempo che proprio la mancanza di una interconnessione con l'alta velocità, di una

rete autostradale degna di questo nome e di collegamenti stabili e veloci con la città capoluogo abbiano limitato il

bacino di utenza potenziale dell'aeroporto come dimostrano i numeri raggiunti dagli scali di Bergamo (16 milioni di

passeggeri l'anno) o di Bologna (10 milioni di passeri l'anno) che pure fanno riferimento a città meno popolose

(Bergamo 120.000 abitanti, Bologna 390.000 abitanti) ma che hanno saputo allargare il bacino di utenza dei propri

aeroporti grazie ad una rete di trasporti integrata ed efficiente. Una competenza già oggi delle regioni, senza bisogno

dell'autonomia differenziata. E' quindi fondamentale un operatore privato specializzato, un socio di mestiere capace
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di potenziare il traffico aereo e incrementare il numero di passeggeri, ma per farlo servono prima di tutto regole e

obiettivi chiari e trasparenti da parte degli EE.LL. e di Regione Liguria. E' cruciale che tale operatore venga

individuato mediante una gara pubblica, conformemente alle normative sulla concorrenza e, soprattutto, nell'ottica di

tutelare gli interessi del nostro territorio. E' necessario quindi fare una gara in cui sia chiaro che l'operatore privato non

debba avere interessi concorrenti (magari perchè gestisce strutture che insistono sullo stesso bacino di utenza come

Nizza) oppure avere interessi che possano addirittura traguardare il superamento della stessa attività aerea. Non si

tratta di scenari astratti ma di operazioni "industriali" che ben conosciamo a Genova, come quelle che hanno portato

alla crisi e al rischio di fallimento del principale operatore siderurgico italiano. È fondamentale quindi mantenere una

presenza di enti pubblici come le Camere di commercio, che salvaguardino gli interessi dei cittadini e degli operatori

economici locali e che evitino la svendita di infrastrutture strategiche realizzate grazie a significativi investimenti

pubblici (la sola pista dell'aeroporto genovese, recentemente realizzata, è costata 3.8 milioni di euro nel 2022 e gli

stanziamenti di regione e AdSP in questi ultimi tre anni ammontano a oltre di 20 milioni di euro). Ho trovato

inaccettabili le dichiarazioni del Presidente di Enac, che ha espresso opinioni ben oltre il suo ruolo tecnico, non

risparmiando critiche sprezzanti su Genova. Il Presidente Di Palma dovrebbe sapere che quattro mesi fa, il Sindaco

Bucci annunciava con una nota ufficiale di Palazzo Tursi un accordo per acquisire le quote dell'aeroporto a favore del

Comune, puntando a una gestione completamente pubblica, ma in quella occasione non si è sentita la voce di Enac. E

anche i dati sulla mancata crescita dell'aeroporto rispetto ad altri scali come Bergamo o Bologna, che noi da tempo

riportiamo, non sono certo relativi agli ultimi giorni. Perchè intervenire solo ora? Per questo, come vicepresidente

della Commissione Trasporti del Senato, ho richiesto un'audizione del Presidente dell'Enac per chiarire le modalità

operative e i criteri con cui l'ente interviene sugli aeroporti italiani. È fondamentale comprendere su quali dati o fonti si

basi per agire formalmente e pubblicamente, e perché abbia deciso di intervenire solo ora su una questione che si

trascina da anni a Genova. *Sen. Lorenzo Basso, Vicepresidente Commissione Trasporti e Ambiente del Senato

della Repubblica.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri



 

lunedì 05 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 32

[ § 2 4 5 4 9 7 0 5 § ]

Inchiesta, il 5 novembre al via processo a carico di Toti, Spinelli e Signorini

di r.p. LIGURIA - Inizierà il 5 novembre il processo a carico di Giovanni Toti, ex

governatore accusato di corruzione e finanziamento illecito. Lo ha deciso la

gip Paola Faggioni che ha accolto la richiesta di giudizio immediato della

procura. Con Toti a processo andranno anche Aldo Spinelli, imprenditore

portuale e Paolo Emilio Signorini, ex presidente dell'Autorità portuale. Sarà il

primo collegio della prima sezione a occuparsene. Le difese dovranno

decidere se scegliere abbreviato o patteggiamento o il rito ordinario. I legali di

Toti e Spinelli hanno già detto di volere il rito ordinario mentre i difensori di

Signorini starebbero valutando.
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0805 "Il Miglio Blu - La Spezia per la Nautica" Entrano a far parte del progetto anche AdSP
e Cantiere Navale Canaletti (Gruppo Valdettaro)

(AGENPARL) - lun 05 agosto 2024 UFFICIO STAMPA COMUNICATO

STAMPA "Il Miglio Blu - La Spezia per la Nautica" Rinnovato il protocollo

d'intesa "il Miglio blu - La Spezia per la nautica" Entrano a far parte del

progetto anche AdSP e Cantiere Navale Canaletti (Gruppo Valdettaro) Il

protocollo d'Intesa del Miglio Blu viene rinnovato per ulteriori 3 anni e allarga la

sua platea con l'adesione dell'Autorità di Sistema del Mar Ligure Orientale e del

Cantiere Navale - Cantiere Navale Canaletti (Gruppo Valdettaro). Nato nel

2020 per volere dell'Amministrazione Peracchini, il "Miglio Blu" ad oggi vede la

partecipazione del non plus ultra della cantieristica mondiale e dei maggiori

Enti territoriali legati al mondo del mare e della blue economy. In poco più di un

miglio marino, in un'area compresa tra il Molo Pagliari e il Muggiano alla

Spezia, infatti, sono concentrate le maggiori eccellenze della nautica mondiali

oltre a Porto Lotti e ad importanti strutture di ricerca come il Centro di

supporto e sperimentazione navale CSSN della Marina Militare italiana e il

Centro Maritime Research and Experimentation CMRE della Nato. In questa

zona producono yacht e mega yacht i più prestigiosi brand della cantieristica

da diporto: Cantieri Sanlorenzo Yacht, Cantieri Riva - Ferretti Group, Cantieri Baglietto - Baglietto Yachts, Cantieri

Navali La Spezia, The Italian Sea Group, Fincantieri e Antonini Navi, oltre al cantiere navale Canaletti. Questa mattina

a Palazzo Civico è stato dunque siglato dal Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini il rinnovo del Protocollo d'Intesa

"Il Miglio Blu - La Spezia per la nautica" per ulteriori 3 anni con scadenza 8 giugno 2027 ed è stato ratificato l'ingresso

di 2 nuovi sottoscrittori: Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale e il Cantiere Navale Canaletti (Gruppo

Valdettaro). "Il Miglio Blu è un progetto fortemente voluto dall'Amministrazione per coadiuvare lo sviluppo della

nautica, mettendo a sistema le aziende leader nel settore e le imprese della Blue Economy che hanno sede nel nostro

territorio e rappresenta un motore di innovazione e sviluppo. - dichiara il Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini -

Siamo quindi lieti dell'ingresso di AdSP e del Cantiere Navale Canaletti (Gruppo Valdettaro), che siamo certi

arricchiranno significativamente il partenariato esistente. Ad oggi, gli ultimi dati confermano La Spezia come leader

mondiale nella nautica e prima in Italia per l'incidenza dell'Economia del Mare sull'economia totale, con un

conseguente aumento dell'occupazione e dell'indotto generato. Molti di questi risultati sono merito del progetto Miglio

Blu, su cui continueremo a puntare e investire, con la collaborazione di un numero sempre maggiore di realtà

pubbliche e private." Il Protocollo è stato siglato per la prima volta nel giugno del 2020 da Comune della Spezia,

Regione Liguria e dai principali Cantieri navali e dal 2021 si è allargato con la partecipazione di Antonini Navi. Per

concretizzare gli obiettivi indicati nel Protocollo poi il
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Comune della Spezia ha realizzato, con la collaborazione di diversi attori, interventi per istituire percorsi di

formazione per la nautica e sono stati fatti investimenti in infrastrutture, comunicazione e branding del marchio Miglio

Blu, con la realizzazione anche di una specifica cartellonistica stradale e pedonale. Nel 2022 è stato approvato il

Regolamento d'uso del marchio collettivo Miglio Blu ed è stato istituito l'Organismo di Tutela, i cui componenti sono

stati recentemente rinnovati, deputato a valutare e deliberare in merito alle domande di richiesta di concessione d'uso

del Marchio "Miglio Blu" ed a vigilare sul suo corretto uso da parte dei licenziatari, segnalando e sanzionando

eventuali inadempienze e abusi. "Il Miglio Blu - La Spezia per la nautica" è un progetto nato per creare nel territorio

spezzino un distretto nautico di rilevanza internazionale, basato sulla storica vocazione e sulla forte leadership della

città nel settore della nautica da diporto. Il progetto collega aziende della nautica, della cantieristica e della costruzione

di yacht e megayacht con enti di formazione professionale e di ricerca, oltre al Campus Universitario della Spezia,

dove, in convenzione con l'Università degli Studi di Genova si tengono i corsi di laurea qualificati e coerenti con le

vocazioni economico produttive del territorio. Il Campus spezzino è anche l'unico in Italia a offrire un corso di laurea

di primo livello in Ingegneria Nautica e in Design del Prodotto e della Nautica. Il distretto della Spezia si distingue per

la sua posizione di rilievo nel settore della Blue Economy, essendo la prima provincia italiana per incidenza delle

imprese dell'economia del mare sul totale delle imprese attive a livello provinciale, con il 16,6% sul totale delle imprese

attive a livello provinciale, in crescita di 0,3 punti percentuali rispetto all'anno precedente. Questo settore genera alla

Spezia 1.145,3 milioni di Euro di valore aggiunto, confermando la città al terzo posto a livello nazionale. Il dato tra

l'altro è in sensibile aumento rispetto agli 812 milioni di euro dell'anno precedente. La Spezia è la 1° Provincia italiana

per incidenza dell'export del settore della cantieristica sul totale provinciale; l'export del settore cantieristico ha

rappresentato nel 2023 il 42,8% del valore complessivo delle esportazioni provinciali A dicembre 2023 è nato il Polo

Nazionale della Subacquea (PNS) presso la sede del CSSN, con il compito di promuovere, sviluppare e coordinare le

sinergie delle eccellenze nazionali della subacquea, consolidando ulteriormente il ruolo di avanguardia della Spezia

nella Blue Economy.
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Rigassificatore di Panigaglia, scontro tra ambientalisti e Peracchini. "Si vada verso la
dismissione immediata", la risposta: "Polemiche strumentali"

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by "W il

Palio! Ma in quale Golfo?". E' questo il titolo del volantino che il comitato Rete

ambiente altro turismo e il comitato per la dismissione del rigassificatore di

Panigaglia hanno distribuito ieri nel corso del più popolare evento spezzino,

invitando a riflettere, "nell'interesse di tutti, sulle criticità riguardanti il luogo

dove si svolge la storica sfida remiera, il nostro caro e da sempre maltrattato

Golfo dei Poeti. Al grido de "Il Golfo violato", gli ambientalisti elencato sette

criticità. La prima è il rigassificatore che si trova nella baia di Panigaglia, "unico

in Italia sulla costa e vicino alle abitazioni. Da sempre a elevato rischio

incidenti, anche devastanti, oggi di più a causa guerre e terrorismo. Chiediamo

che sia chiuso", hanno scritto nel volantino. Seguono le navi da crociera: "con

il nuovo molo a Calata Paita avremo fino a 4 grandi navi. Già ora assistiamo a

elevate emissioni di fumi, dannose alla salute delle persone e all'ambiente.

Chiediamo regole e controlli". Criticità numero tre è il waterfront: "Poco si sa

sul progetto che riguarda il nostro fronte mare in Calata Paita. Chiediamo di

essere informati. La convivenza tra navi da crociera e godibilità del luogo

risulta già molto difficile". Seguono l'isola Palmaria ("non possiamo permettere che l'isola sia oggetto di speculazioni

private e sottratta all'utilizzo pubblico. Difendiamo la natura e il paesaggio. No al masterplan") e il progetto Basi blu

("l'Arsenale militare verrà ampliato, con pesanti dragaggi, nuovi moli e nuovi impianti, anche di depurazione, per

consentire l'approdo di navi da guerra della Nato. Diciamo sì alla pace, no alla guerra"). Il sesto punto critico è il

Campo in ferro per il quale i comitati lamentano che "da decenni davanti a Cadimare sono state riversate tonnellate di

rifiuti speciali di ogni tipo con grave rischio di inquinamento. Quale soluzione?", domandano. Infine viene citato il

porto: "l'ampliamento dei terminal container ha creato un forte impatto ambientale, anche riguardo l'inquinamento

acustico nelle aree abitative, non più accettabile". Per questi motivi Rete ambiente altro turismo si rivolge agli abitanti

del Golfo affinché valutino e approfondiscano questi problemi e si attivino per proporre soluzioni. "Occupiamoci del

nostro Golfo, viviamo la nostra città", è l'appello rivolto agli spezzini. L'iniziativa ha stimolato una replica da parte del

presidente della Provincia Pierluigi Peracchini. "Le polemiche strumentali sugli obiettivi raggiunti a favore dell'ambiente

e della salute collettiva sono un qualcosa di assurdo e di dannoso. A fronte di importanti storici risultati, acquisiti con

la diminuzione delle emissioni di inquinanti dal rigassificatore di Panigaglia, invece vediamo solo campagne di

disinformazione utili a coprile il fatto che per cinquant'anni, chi ha governato prima di noi non ha mai fatto nulla in

questo campo. La diminuzione esponenziale degli inquinanti derivati dal processo di rigassificazione del metano,
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per circa il 50 per cento di ciò che veniva emesso, è, infatti, frutto di un accordo raggiunto lo scorso anno dalla

Provincia e non è dovuto all'applicazione di norme vincolanti emesse dall'Europa. Lo stesso con il recente accordo

concluso per la diminuzione totale del metano in eccesso in atmosfera, che arriva a termine di un confronto portato

avanti dall'ente da circa un anno. Il regolamento 2024/1787 del Parlamento europeo che tratta della riduzione delle

emissioni di metano nel settore dell'energia, è stato pubblicato solo lo scorso 13 giugno 2024, mentre la

determinazione n. 618 di rilascio dell'Aia emessa dalla Provincia, che ha dato il via il confronto per arrivare a non

avere più emissioni di metano, è datata 26 giugno 2023. Oggi, grazie ad un impegno preciso - conclude Peracchini -,

abbiamo conquistato due importanti obiettivi che abbiamo perseguito in questi mesi per miglioramento costante

dell'ambiente in cui viviamo. I fatti sono questi, Il resto sono solo strumentalizzazioni polemiche che non servono di

certo al benessere dei cittadini". Parole, quelle del presidente della Provincia, che fanno riferimento a un passaggio

della mail con cui Rete ambiente altro turismo aveva inoltrato la comunicazione del volantinaggio alla stampa,

affermando che "in data 13 luglio 2024 è stato approvato il Regolamento Ue 2024/1787 che stabilisce le norme per

misurare, quantificare, comunicare e verificare le emissioni nel settore energia per l'unione, nonché ridurle, anche

attraverso indagini di rilevamento, quindi restrizioni. Inoltre il testo cita che le società devono garantire la trasparenza

dei dati quindi tali emissioni a richiesta degli aventi diritto". Sul rigassificatore, però, gli ambientalisti dicevano anche

altro: "E' l'unico in Italia posizionato sulla costa e vicino ai centri abitati. Un incidente all'impianto o alle gasiere

ormeggiate oggi è ancora più possibile viste le guerre in atto e il terrorismo sempre incombente e avrebbe effetti

devastanti sull'intero golfo. A breve imbarcazioni ro-ro da Panigaglia attraverseranno più volte al giorno il già nostro

porto con a bordo quattro autobotti cariche di Gnl (fino a 44 autobotti giornaliere) e dal neo molo Enel, tramite la Via

Pagliari modificata, si avvieranno all'autostrada per rifornire i vari distributori del centro nord. Inoltre a Panigaglia

vorranno adibire l'impianto anche per il rifornimenti di navi gasiere per il trasporto di gas per la Sardegna e per fare

buncheraggio per altre navi nel porto, senza rispettare distanze di sicurezza che per rigassificatori distanti da terra,

sono prescritte da normativa vigente. Si pensi agli effetti sul diportismo nel golfo, tale rischio non è ammissibile.

Tuttavia, invece di prevederne la dismissione immediata, è stato presentato da Gnl Italia al ministero dell'Ambiente un

progetto di ampliamento! Gli interessi economici non possono confliggere con i dettami della nostra Costituzione.

Adesso basta! Le istituzioni devono garantire la sicurezza dei cittadini e la salvaguardia dell'ambiente: facciamo

sentire il nostro sdegno!".
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Scontro fra treno merci e camion, Ancisi (LpRa): "Più sicurezza al porto"

Il consigliere civico avanza una proposta di ordine del giorno e chiede oltre alla

sicurezza che "siano rispettati i cronoprogrammi" per il nuovo scalo merci Il

civico punta il dito sulla sicurezza, ma anche sulla tutela del lavoro in generale.

Secondo Ancisi, "gli operatori della Dinazzano", azienda della locomotrice

ferroviaria coinvolta nell'incidente, subirebbero "una disparità di trattamento,

per contratti, paghe e turni di lavoro, rispetto ai colleghi della Mercitalia in

servizio sulla sinistra Candiano - lavoratori che sarebbero - costretti in alcuni

casi a fare turni alternati con solo otto ore di riposo tra un turno e l'altro,

mettendo in seria difficoltà le capacità fisiche e i riflessi in un mestiere molto

pericoloso". "Sabato 3 agosto, è stato il funzionario della Filt Trasporti Cgil

Giuseppe Ranuccio a rivelare come questi incidenti non siano occasionali a

Ravenna, essendo svariati, nelle fitte connessioni ferroviarie tra i molteplici

terminal portuali, i passaggi a livello sprovvisti di sbarra, segnalati appena da

un lampeggiante e da un segnale acustico- prosegue il consigliere di LpRa -

L'intensità, l'urgenza e l'onerosità delle funzioni a cui sono sottoposti gli

operatori della logistica portuale su ferro, potendo inevitabilmente produrre

anche degli errori, dovrebbero però imporre alle suddette Autorità di non trascurare le condizioni elementari di

sicurezza del lavoro". "Il caos generale che investe la logistica interna al porto di Ravenna discende anche dal fatto

che tale porto, aspirante a raggiungere livelli internazionali di prima grandezza, è provvisto di un solo scalo merci

ferroviario antidiluviano ubicato nella periferia della città, presso la stazione passeggeri - sottolinea Ancisi - E siccome

si esaltano gli stretti e proficui rapporti tra le Autorità di cui sopra e le Ferrovie dello Stato, bisogna ricordare che

risale addirittura a 28 anni fa l'avvio del progetto di realizzarne uno nuovo a sinistra del porto canale, tuttora però

inesistente; e che quello di costruire un secondo avveniristico scalo merci in destra canale entro il 2025 è privo perfino

di un progetto necessariamente approvato dal Comune di Ravenna: tutto si è fermato, senza che se ne sappia più

niente, dopoché, oltre tre anni fa, Lista per Ravenna chiese di risolvere, con una propria petizione firmata da 1.004

cittadini, i problemi gravi d'impatto sulla città di Ravenna, fino a prima ignorati, dovuti alla necessità di scavare un

sottopasso stradale nella via Canale Molinetto al posto dell'attuale passaggio a livello". Per questi motivi il consigliere

ha presentato un ordine del giorno chiedendo al sindaco di attivarsi affinché: "siano posti in sicurezza i passaggi a

livello ferroviari esistenti nel porto di Ravenna; sia data parità di trattamento, per contratti, paghe e turni di lavoro, agli

operatori ferroviari della Dinazzano Po attivi nel porto di Ravenna in destra canale rispetto ai colleghi della Mercitalia

Shuntig & Terminal attivi in sinistra canale;
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siano rispettati i cronoprogrammi più volte annunciati con ritardi non più sopportabili, dimodoché il nuovo scalo

merci in sinistra canale entri in funzione nel 2024 e quello in destra canale entro il 2025".
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Vela, trecento giovani in gara nelle acque di Marina di Ravenna

I giovani specialisti della classe Opimist si affronteranno per contendersi la

Coppa Aico Il Circolo Velico Ravennate ospiterà oltre trecento giovani

specialisti della classe Opimist, attesi a Marina di Ravenna per contendersi la

Coppa Aico. La manifestazione, che per contenuti e numeri si pone in

prosecuzione con quelli registrati lo scorso anno con la Coppa del Presidente

e il Campionato Italiano Giovanile Classi in Singolo, è in programma tra il 18 e

il 20 agosto. Oltre agli atleti, la Coppa AICO muoverà un elevato numero tra

appassionati e addetti ai lavori: basti pensare che presso il Race Office sono

giunte richieste di accredito da parte di oltre cinquanta coach e diverse sono le

delegazioni internazionali che hanno annunciato la loro presenza. Classica la

co l locaz ione de l  campo d i  regata,  prev is to  ne l  bracc io  d i  mare

immediatamente a sud delle dighe foranee del Porto di Ravenna.
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Atteso lo sbarco di 73 migranti al porto: trovata un'alternativa al terminal crociere

La banchina di Porto Corsini pronta a ospitare la nave Geo Barents, ma in

caso di ritardo si è trovato un'piano B'. Sarà il tredicesimo sbarco nel porto di

Ravenna Per ora resta confermato l'arrivo a Ravenna della nave ong di Medici

senza Frontiere'Geo Barents' per mercoledì 7 agosto alle 19.30. In questo

caso l'attracco avverrà alla banchina del Terminal Crociere di Porto Corsini che

sarà disponibile per quel giorno, mentre dal successivo è previsto l'arrivo di

una nave da crociera. Se dovesse ritardare lo sbarco avverrà alla banchina

della Fosfitalia. Dopo i due salvataggi effettuati, sono 73 le persone a bordo

della nave, tutti uomini, tra cui 3 minori non accompagnati. Provengono quasi

tutti dal Bangladesh (66), 4 dal Pakistan, 2 dalla Siria e 1 dall'Egitto, i minori

non accompagnati sono 1 bengalese e 2 pakistani. L'età varia da 18 a 34 anni

( per 64 migranti), da 35 a 59 (per 5 persone a bordo), 1 di oltre 60 anni,

mentre i 3 minori hanno 16 anni (uno di loro) e 17 anni gli altri due. Stabilita la

ripartizione, resteranno tutti in Emilia Romagna: 16 a Bologna compresi 2

minori non accompagnati, 5 a Ferrara, 8 a Forlì/Cesena, 12 a Modena, 6 a

Parma, 5 a Piacenza, 9 a Reggio Emilia, 6 a Rimini e 6 a Ravenna compreso

l'altro minorenne non accompagnto. Le condizioni sanitarie a bordo vengono ritenute stabili, con alcuni casi di scabbia

già in trattamento. Gli adempimenti sanitari speditivi e quelli di polizia, identificazione e fotosegnalamento avverranno

al Pala De André. Con questo 13esimo sbarco (il quarto per la Geo Barents) saranno giunti a Ravenna, a partire dal

31 dicembre 2022, 1300 persone tra cui 277 minori stranieri non accompagnati. "Una macchina collaudata - ha

dichiarato il Prefetto Castrese De Rosa - che risponde con efficienza e tempestività ad ogni richiesta di accoglienza

con professionalità e umanità. Sarà così anche questa volta. Tutto è pronto, siamo ai dettagli finali".

Ravenna Today

Ravenna
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Lista per Ravenna: Grave incidente ferroviario al Porto di Ravenna, più sicurezza e rispetto
dei lavoratori

Nel giugno 2023, l 'Autorità portuale locale ha dato in concessione

all'associazione d'impresa tra la società "Mercitalia Shuntig & Terminal" del

Gruppo Ferrovie dello Stato e la società "Dinazzano Po", composta da

Trenitalia/Ferrovie dello Stato e da TPER (Trasporto Passeggeri Emilia-

Romagna), società anch'essa pubblica facente capo alla Regione e agli enti

locali, tra cui il Comune di Ravenna. Mercoledì scorso 31 luglio, la stessa

Autorità portuale e i l  gruppo Ferrovie dello Stato hanno celebrato i l

rafforzamento delle loro relazioni, sottoscrivendo un protocollo d'intesa per

l'integrazione dei rispettivi sistemi digitali. SCONTRO VIOLENTO TRA

AUTOTRENO E LOCOMOTRICE Cattiva sorte ha però voluto che appena

giovedì 1° agosto, durante lo svolgimento di alcune manovre ferroviarie nel

porto di Ravenna in destra Candiano, sia stata sfiorata una tragedia. Un

autotreno, che non si era fermato al passaggio a livello attivo presso la

SAPIR, è stato investito da una locomotrice ferroviaria della Dinazzano,

addetta al movimento di argilla e fertilizzante, che stava sopraggiungendo.

L'urto è stato violento e i danni materiali ingenti. Gli operatori sono usciti illesi,

ma solo perché lo scontro non ha colpito la cabina della locomotrice, dove avrebbe prodotto effetti letali, bensì il

rimorchio. La notizia non è stata data dall'Autorità portuale o dalle Autorità politiche a cui fanno capo entrambe le

società pubbliche implicate, bensì, il giorno dopo, da Sinistra Italiana Ravenna, la quale, definendo l'accaduto

"l'ennesimo episodio grave sul lavoro che coinvolge le manovre ferroviarie della destra Candiano nel porto di

Ravenna", ha lamentato come gli operatori della Dinazzano subiscano una disparità di trattamento, per contratti,

paghe e turni di lavoro, rispetto ai colleghi della Mercitalia in servizio sulla sinistra Candiano, tra l'altro "costretti in

alcuni casi a fare turni alternati con solo otto ore di riposo tra un turno e l'altro, mettendo in seria difficoltà le capacità

fisiche e i riflessi in un mestiere molto pericoloso". Sabato 3 agosto, è stato il funzionario della Filt Trasporti Cgil

Giuseppe Ranuccio a rivelare come questi incidenti non siano occasionali a Ravenna, essendo svariati, nelle fitte

connessioni ferroviarie tra i molteplici terminal portuali, i passaggi a livello sprovvisti di sbarra, segnalati appena da un

lampeggiante e da un segnale acustico. L'intensità, l'urgenza e l'onerosità delle funzioni a cui sono sottoposti gli

operatori della logistica portuale su ferro, potendo inevitabilmente produrre anche degli errori, dovrebbero però

imporre alle suddette Autorità di non trascurare le condizioni elementari di sicurezza del lavoro. SCALO MERCI

ANTIDILUVIANO Il caos generale che investe la logistica interna al porto di Ravenna discende anche dal fatto che

tale porto, aspirante a raggiungere livelli internazionali di prima grandezza, è provvisto di un solo scalo merci

ferroviario antidiluviano ubicato nella periferia della città, presso la stazione passeggeri.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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E siccome si esaltano gli stretti e proficui rapporti tra le Autorità di cui sopra e le Ferrovie dello Stato, bisogna

ricordare che risale addirittura a 28 anni fa l'avvio del progetto di realizzarne uno nuovo a sinistra del porto canale,

tuttora però inesistente; e che quello di costruire un secondo avveniristico scalo merci in destra canale entro il 2025 è

privo perfino di un progetto necessariamente approvato dal Comune di Ravenna: tutto si è fermato, senza che se ne

sappia più niente, dopoché, oltre tre anni fa, Lista per Ravenna chiese di risolvere, con una propria petizione firmata

da 1.004 cittadini, i problemi gravi d'impatto sulla città di Ravenna, fino a prima ignorati, dovuti alla necessità di

scavare un sottopasso stradale nella via Canale Molinetto al posto dell'attuale passaggio a livello. Riguardo a quanto

sopra esposto, essendo il Comune di Ravenna rappresentato nel Comitato di Gestione dell'Autorità portuale ed

azionista di TPER, chiedo al sindaco se e come intende attivarsi affinché: siano posti in sicurezza i passaggi a livello

ferroviari esistenti nel porto di Ravenna; sia data parità di trattamento, per contratti, paghe e turni di lavoro, agli

operatori ferroviari della Dinazzano Po attivi nel porto di Ravenna in destra canale rispetto ai colleghi della Mercitalia

Shuntig & Terminal attivi in sinistra canale; siano rispettati i cronoprogrammi più volte annunciati con ritardi non più

sopportabili, dimodoché il nuovo scalo merci in sinistra canale entri in funzione nel 2024 e quello in destra canale entro

il 2025. Alvaro Ancisi (capogruppo di Lista per Ravenna).

RavennaNotizie.it
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73 i migranti tra cui 3 minori non accompagnati: la Geo Barents attraccherà alla banchina
del Terminal Crociere di Porto Corsini

Ascolta: "Rimini Summer Pride. Anche Elly Schlein e de Pascale alla parata"

Ascolta questo articolo ora... Voice by Dalla Prefettura di Ravenna fanno

sapere che per ora resta confermato l'arrivo a Ravenna della nave ONG di

MsF Geo Barents per mercoledì 7 agosto alle 19.30. In questo caso l'attracco

avverrà alla banchina del Terminal Crociere di Porto Corsini che sarà

disponibile per quel giorno, dal successivo è previsto l'arrivo di una nave da

crociera. A bordo sono tutti uomini (73), tra cui 3 minori non accompagnati .

Provengono quasi tutti dal Bangladesh (66), 4 dal Pakistan, 2 dalla Siria e 1

dall'Egitto, i minori non accompagnati sono 1 Bengalese e 2 Pakistani. L'età

varia da 18 a 34 anni (per 64 migranti), da 35 a 59 (per 5 persone a bordo), 1

di oltre 60 anni, mentre i 3 minori hanno 16 anni (uno di loro) e 17 anni gli altri

due. Stabilita la ripartizione, resteranno tutti in Emilia Romagna: 16 a Bologna

compresi 2 MSNA, 5 a Ferrara, 8 a Forlì/Cesena , 12 a Modena, 6 a Parma, 5

a Piacenza, 9 a Reggio Emilia, 6 a Rimini e 6 a Ravenna compreso l'altro

MSNA . Le condizioni sanitarie a bordo vengono ritenute stabili, con alcuni

casi di scabbia già in trattamento . Con questo 13^ sbarco (il quarto per la Geo

Barents) saranno giunti a Ravenna, a partire dal 31 dicembre 2022, 1300 persone tra cui 277 minori stranieri non

accompagnati. "Una macchina collaudata-ha dichiarato il Prefetto Castrese De Rosa- che risponde con efficienza e

tempestività ad ogni richiesta di accoglienza con professionalità e umanità. Sara' così anche questa volta. Tutto è

pronto, siamo ai dettagli finali". Leggi anche MIGRANTI Al Porto di Ravenna attesa il 7 agosto la Nave Ong Geo

Barents con a bordo 47 migranti nuovo salvataggio Non 47 ma 73, i migranti che sbarcheranno a Ravenna. Ieri

mattina la Geo Barents ha salvato altre 26 persone.

RavennaNotizie.it
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Emendamenti per il sostegno al lavoro portuale. Di Martino (PD): "inaccettabile
l'atteggiamento del governo"

Nei giorni scorsi è trapelata la notizia dell'intenzione del governo Meloni di

opporsi agli emendamenti al provvedimento AC 1532-bis, recante

'Disposizioni in materia di lavoro', e in particolare emendamenti in tema di

lavoro portuale, presentati dal PD. «Si tratta di emendamenti - commenta

Denis Di Martino, segretario del circolo PD Porto di Ravenna - che prevedono

il riconoscimento di lavoro usurante per diverse figure operative in ambito

portuale e lo sblocco del fondo per l'incentivazione al pensionamento per i

lavoratori dei porti. Il Circolo Porto di Ravenna del Partito Democratico

esprime la sua netta contrarietà a un atteggiamento che si ritiene ottuso e

incomprensibile, oltre che penalizzante nei confronti del comparto portuale.

Anzitutto, perché la manovra prevista negli emendamenti non comporta nessun

onere aggiuntivo sul bilancio pubblico, ma prevede esclusivamente il

riconoscimento del fondo acceso con risorse delle aziende e dei lavoratori

(questo già da previsione contrattuale) oltre al coinvolgimento delle Autorità di

Sistema portuale (già vigente per Legge). Secondariamente, perché il mancato

recepimento di questi emendamenti blocca un ricambio generazionale che

porterebbe al nostro porto personale più giovane e professionalizzato, migliorandone le potenzialità e creando una

spirale virtuosa per l'occupazione giovanile nel nostro territorio." "Bastano queste due semplici, ma pesantissime

osservazioni, per affermare quanto l'atteggiamento del governo si stia allontanando da un percorso di salvaguardia

del lavoro portuale e delle risorse che i porti nazionali rappresentano per l'economia del Paese. Dobbiamo ancora una

volta osservare come, in un momento storico dove la mortalità sul lavoro e la precarietà stanno assumendo

proporzioni inaccettabili, non si stia facendo nessun passo avanti per la tutela dei lavoratori nei porti. - insiste Di

Martino - Pertanto, il Circolo Porto di Ravenna ribadisce che è ormai imprescindibile che il tema del lavoro, in ambito

portuale, riassuma la sua centralità e chiede al governo che all'interno dell'iter di perfezionamento della proposta

normativa vengano recepite le istanze che tutto il cluster portuale sta portando, anche per permettere ai porti di essere

in grado di affrontare le nuove sfide che stanno avanzando, per la salvaguardia della competitività del nostro sistema

portuale.».
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Ancisi (LpRa): "Grave incidente ferroviario nel porto. Aspre critiche sindacali e politiche"

"Nel giugno 2023, l 'Autorità portuale locale ha dato in concessione

all'associazione d'impresa tra la società "Mercitalia Shuntig & Terminal" del

Gruppo Ferrovie dello Stato e la società "Dinazzano Po", composta da

Trenitalia/Ferrovie dello Stato e da TPER (Trasporto Passeggeri Emilia-

Romagna), società anch'essa pubblica facente capo alla Regione e agli enti

locali, tra cui il Comune di Ravenna. Mercoledì scorso 31 luglio, la stessa

Autorità portuale e i l  gruppo Ferrovie dello Stato hanno celebrato i l

rafforzamento delle loro relazioni, sottoscrivendo un protocollo d'intesa per

l'integrazione dei rispettivi sistemi digitali. SCONTRO VIOLENTO TRA

AUTOTRENO E LOCOMOTRICE Cattiva sorte ha però voluto che appena

giovedì 1° agosto, durante lo svolgimento di alcune manovre ferroviarie nel

porto di Ravenna in destra Candiano, sia stata sfiorata una tragedia. Un

autotreno, che non si era fermato al passaggio a livello attivo presso la

SAPIR, è stato investito da una locomotrice ferroviaria della Dinazzano,

addetta al movimento di argilla e fertilizzante, che stava sopraggiungendo.

L'urto è stato violento e i danni materiali ingenti. Gli operatori sono usciti illesi,

ma solo perché lo scontro non ha colpito la cabina della locomotrice, dove avrebbe prodotto effetti letali, bensì il

rimorchio. La notizia non è stata data dall'Autorità portuale o dalle Autorità politiche a cui fanno capo entrambe le

società pubbliche implicate, bensì, il giorno dopo, da Sinistra Italiana Ravenna, la quale, definendo l'accaduto

"l'ennesimo episodio grave sul lavoro che coinvolge le manovre ferroviarie della destra Candiano nel porto di

Ravenna", ha lamentato come gli operatori della Dinazzano subiscano una disparità di trattamento, per contratti,

paghe e turni di lavoro, rispetto ai colleghi della Mercitalia in servizio sulla sinistra Candiano, tra l'altro "costretti in

alcuni casi a fare turni alternati con solo otto ore di riposo tra un turno e l'altro, mettendo in seria difficoltà le capacità

fisiche e i riflessi in un mestiere molto pericoloso". Sabato 3 agosto, è stato il funzionario della Filt Trasporti Cgil

Giuseppe Ranuccio a rivelare come questi incidenti non siano occasionali a Ravenna, essendo svariati, nelle fitte

connessioni ferroviarie tra i molteplici terminal portuali, i passaggi a livello sprovvisti di sbarra, segnalati appena da un

lampeggiante e da un segnale acustico. L'intensità, l'urgenza e l'onerosità delle funzioni a cui sono sottoposti gli

operatori della logistica portuale su ferro, potendo inevitabilmente produrre anche degli errori, dovrebbero però

imporre alle suddette Autorità di non trascurare le condizioni elementari di sicurezza del lavoro. SCALO MERCI

ANTIDILUVIANO Il caos generale che investe la logistica interna al porto di Ravenna discende anche dal fatto che

tale porto, aspirante a raggiungere livelli internazionali di prima grandezza, è provvisto di un solo scalo merci

ferroviario antidiluviano ubicato nella periferia della città, presso la stazione passeggeri.

ravennawebtv.it
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E siccome si esaltano gli stretti e proficui rapporti tra le Autorità di cui sopra e le Ferrovie dello Stato, bisogna

ricordare che risale addirittura a 28 anni fa l'avvio del progetto di realizzarne uno nuovo a sinistra del porto canale,

tuttora però inesistente; e che quello di costruire un secondo avveniristico scalo merci in destra canale entro il 2025 è

privo perfino di un progetto necessariamente approvato dal Comune di Ravenna: tutto si è fermato, senza che se ne

sappia più niente, dopoché, oltre tre anni fa, Lista per Ravenna chiese di risolvere, con una propria petizione firmata

da 1.004 cittadini, i problemi gravi d'impatto sulla città di Ravenna, fino a prima ignorati, dovuti alla necessità di

scavare un sottopasso stradale nella via Canale Molinetto al posto dell'attuale passaggio a livello. Riguardo a quanto

sopra esposto, essendo il Comune di Ravenna rappresentato nel Comitato di Gestione dell'Autorità portuale ed

azionista di TPER, chiedo al sindaco se e come intende attivarsi affinché: siano posti in sicurezza i passaggi a livello

ferroviari esistenti nel porto di Ravenna; sia data parità di trattamento, per contratti, paghe e turni di lavoro, agli

operatori ferroviari della Dinazzano Po attivi nel porto di Ravenna in destra canale rispetto ai colleghi della Mercitalia

Shuntig & Terminal attivi in sinistra canale; siano rispettati i cronoprogrammi più volte annunciati con ritardi non più

sopportabili, dimodoché il nuovo scalo merci in sinistra canale entri in funzione nel 2024 e quello in destra canale entro

il 2025. Alvaro Ancisi (capogruppo di Lista per Ravenna).

ravennawebtv.it
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Circolo Velico Ravennate. Coppa AICO: trecento giovani timonieri saranno di scena a
Marina di Ravenna

Non trova sosta nemmeno d'estate l'estro organizzativo del Circolo Velico

Ravennate che, ad agosto appena iniziato, guarda già alla terza settimana

quando ospiterà oltre trecento giovani specialista della classe Opimist, attesi a

Marina di Ravenna per contendersi la Coppa AICO. Organizzata in

collaborazione con l'Associazione Italiana Classe Optimist, e con il supporto di

Sport Valley-Regione Emilia Romagna e del Comune di Ravenna,  l a

manifestazione, che per contenuti e numeri si pone in prosecuzione con quelli

registrati lo scorso anno con la Coppa del Presidente e il Campionato Italiano

Giovanile Classi in Singolo, è in programma tra il 18 e il 20 agosto. Oltre agli

atleti, la Coppa AICO muoverà un elevato numero tra appassionati e addetti ai

lavori: basti pensare che presso il Race Office sono giunte richieste di

accredito da parte di oltre cinquanta coach e diverse sono le delegazioni

internazionali che hanno annunciato la loro presenza. Classica la collocazione

del campo di regata, previsto nel braccio di mare immediatamente a sud delle

dighe foranee del Porto di Ravenna. "C'è grande entusiasmo all'idea di tornare

ad organizzare una regata dai numeri importanti come la Coppa AICO: il

Circolo Velico Ravennate e i suoi partner, a partire dalla Regione Emilia Romagna e dal Comune di Ravenna,

rispondono presenti senza ritardi quando c'è da impegnarsi a favore dei più giovani. Guardando oltre i numeri, sarà un

evento dagli interessanti contenuti tecnici, dato che anticiperà solo di poche settimane il Campionato Italiano Assoluto

Optimist di Genova" ha spiegato Matteo Plazzi, presidente del Circolo Velico Ravennate.

ravennawebtv.it
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Emendamenti per il sostegno al lavoro portuale. Di Martino (PD): "Inaccettabile
l'atteggiamento del governo"

"È notizia della scorsa settimana l'intenzione del governo Meloni di opporsi agli

emendamenti al provvedimento AC 1532-bis, recante 'Disposizioni in materia

di lavoro', segnatamente emendamenti in tema di lavoro portuale, presentati

dal PD alla manovra prevista. Si tratta di emendamenti - ha dichiarato Denis di

Martino, segretario del circolo PD Porto di Ravenna - che prevedono il

riconoscimento di lavoro usurante per diverse figure operative in ambito

portuale e lo sblocco del fondo per l'incentivazione al pensionamento per i

lavoratori dei porti. Il Circolo Porto di Ravenna del Partito Democratico

esprime la sua netta contrarietà a un atteggiamento che si ritiene ottuso e

incomprensibile, oltre che penalizzante nei confronti del comparto portuale.

Anzitutto, perché la manovra prevista negli emendamenti non comporta nessun

onere aggiuntivo sul bilancio pubblico, ma prevede esclusivamente il

riconoscimento del fondo acceso con risorse delle aziende e dei lavoratori

(questo già da previsione contrattuale) oltre al coinvolgimento delle Autorità di

Sistema portuale (già vigente per Legge). Secondariamente, perché il mancato

recepimento di questi emendamenti blocca un ricambio generazionale che

porterebbe al nostro porto personale più giovane e professionalizzato, migliorandone le potenzialità e creando una

spirale virtuosa per l'occupazione giovanile nel nostro territorio. Bastano queste due semplici, ma pesantissime

osservazioni, per affermare quanto l'atteggiamento del governo si stia allontanando da un percorso di salvaguardia

del lavoro portuale e delle risorse che i porti nazionali rappresentano per l'economia del Paese. Dobbiamo ancora una

volta osservare come, in un momento storico dove la mortalità sul lavoro e la precarietà stanno assumendo

proporzioni inaccettabili, non si stia facendo nessun passo avanti per la tutela dei lavoratori nei porti. Pertanto, il

Circolo Porto di Ravenna ribadisce che è ormai imprescindibile che il tema del lavoro, in ambito portuale, riassuma la

sua centralità e chiede al governo che all'interno dell'iter di perfezionamento della proposta normativa vengano

recepite le istanze che tutto il cluster portuale sta portando, anche per permettere ai porti di essere in grado di

affrontare le nuove sfide che stanno avanzando, per la salvaguardia della competitività del nostro sistema portuale".

ravennawebtv.it
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Dalla Valutazione Ambientale Strategica modifiche richieste al Prp di Marina di Carrara

Porti Numerose le raccomandazioni cui dovrà rispondere l'Autorità Portuale

con la revisione del progetto; rilevati tra gli altri rischi dall'impatto delle nuove

opere sulla costa di REDAZIONE SHIPPING ITALY E' stato pubblicato

venerdì 2 agosto sul sito del Ministero dell'Ambiente (Mase) il decreto firmato

dal Ministro dell'Ambiente e della Sicurezza Energetica, Gilberto Pichetto

Fratin, e dal Ministro della Cultura, Gennaro Sangiuliano, che chiude la fase di

Valutazione Ambientale Strategica (Vas), parte della procedura di

approvazione del Piano Regolatore Portuale del Porto di Marina di Carrara

che ne prevede l'ampliamento. La richiesta emersa dai due ministeri all'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale è quella di procedere alla

modifica del progetto poiché i l  piano così come ideato pone dubbi

sull'eventuale rischio di peggioramento dell'erosione della costa a sud di

Carrara. Nel mirino in particolare ci sono la nuova diga foranea e le nuove

banchine ritenute impattanti in tal senso. La revisione dovrà avvenire seguendo

le indicazioni contenute nei pareri della commissioni del Mase n. 561 del 19

aprile 2024 e del parere del Ministero della Cultura protocollo 14146-P del 23

aprile 2024, che sono parte integrante dello stesso decreto L'Autorità portuale dovrà rispettare quindi le prescrizioni e

indicazioni, apportando le dovute modifiche al progetto. Alcune fra queste chiedono spiegazioni sul perché l'area di

influenza delle nuove opere sia passata da 500 metri a 3,5 km, a sud del porto, dovranno poi essere forniti ulteriori

dati sull'afflusso di sedimenti a riva, etc. Il parere del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici è atteso fra ottobre e

novembre prossimi mentre l'approvazione definitiva del Piano Regolatore, ricorda il decreto, spetta al Ministero delle

Infrastrutture guidato da Matteo Salvini che - come riporta noitv.it - sarà a Marina di Carrara il 12 agosto per

l'inaugurazione dei lavori del Waterfront a ponente. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI

SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL

CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Marina di Carrara

https://www.shippingitaly.it/2024/08/05/dalla-valutazione-ambientale-strategica-modifiche-richieste-al-prp-di-marina-di-carrara/
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Giù le mani dal molo Clementino, tutti in piazza il 21 settembre e parte una petizione

Ascolta questo articolo ora... ANCONA - No alle grandi navi da crociera nel

porto antico che va restituito alla città come nella sua storica vocazione. È

partita una petizione su change.org, promossa da "Porto ambiente salute

lavoro", la nuova piattaforma cittadina e politica a tutela della città e dello scalo

dorico. Prima battaglia sarà fermare il progetto di banchinamento del molo

Clementino per le mega navi da crociera, che toglierà l'accesso al Porto antico

della città ai cittadini e alle cittadine di Ancona. Non solo, è prevista una

riduzione del molo dove si trova la lanterna rissa. La petizione on line è partita

il 3 agosto scorso e ha già superato le 200 firme in soli due giorni. Si chiama

"A difesa della città, giù le mani dal molo Clementino". Perché una nuova

banchina è una pessima idea? Nella petizione viene spiegato come la

piattaforma cittadina abbia appreso a febbraio scorso che l'Autorità Portuale

sta confezionando tutte le ricognizioni propedeutiche a ottenere il nullaosta

successivo agli studi d'impatto ambientale per il banchinamento delle mega-

navi da crociera della MSC al molo in questione. «Nulla si dice - dicono i

promotori - sul fatto che le crociere sono uno dei modi più inquinanti e meno

sostenibili per viaggiare. Bryan Comer, direttore del programma marittimo americano, ha calcolato che una crociera di

5 giorni, che percorre una distanza di 2.000 km, fatta su una nave moderna, produce circa 500 kg di CO2 (anidride

carbonica) per passeggero. Se lo stesso passeggero prendesse un aereo per una destinazione a 2.000 km di

distanza e soggiornasse per 5 giorni in un hotel a 4 stelle, produrrebbe 235 kg di CO2». «Nulla si dice - continuano i

promotori - sul fatto che l'elettrificazione delle banchine per l'ormeggio di queste grandi navi non è attualmente

risolutiva, perché necessita di 11 MW (quanto una famiglia di 4 persone consuma in più di 4 anni), tanto che solo il 2%

dei porti al mondo è in grado di offrire tale capacità». Tante altre le motivazioni spiegate nella proposta della petizione

consultabile online. «Ci stanno preparando un futuro nero - concludono i promotori - ma possiamo ancora far valere le

nostre istanze. La partita si può ancora giocare e abbiamo bisogno di essere tantissimi e tantissime. Per tutti questi

motivi, sabato 21 settembre vogliamo promuovere ad Ancona una grande, bella e partecipata manifestazione». Verrà

data indicazione sul luogo e sull'orario.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/cronaca/molo-clementino-ancona-petizione-manifestazione-settembre.html
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Soprintendenza lumaca e burocrazia anti-decoro: Ancona ostaggio degli uffici

di Andrea Maccarone Martedì 6 Agosto 2024, 01:20 3 Minuti di Lettura

ANCONA Il ping pong tra gli uffici . Le carte che si arenano sulle scrivanie.

Intanto i servizi, le opere, le semplici azioni di riqualificazione cittadina restano

imprigionate nella morsa della burocrazia. Ancona, città dal patrimonio artistico

culturale di tutto rispetto, guarda al binocolo che si erga all'orizzonte il vessillo

con su scritto "nulla osta". Via libera. Che inderogabilmente, per tutti quei nodi

che intersecano la presenza di beni monumentali, deve essere rilasciato da un

ente: la Soprintendenza Archeologia Belle arti e Paesaggio I vincoli Il nostro

viaggio parte dal centro città. Corso Mazzini: Tredici Cannelle. I dehors dei

locali che si affacciano sulla cinquecentesca fontana del Calamo sono soggetti

ad un vincolo di apertura stagionale, per ora sospeso dal decreto legislativo

approvato in Senato che proroga le cosiddette norme Covid. Tavolini e sedie

possono restare, senza restrizioni, fino al 31 dicembre 2024 e poi fino a tutto il

2025. Ma poi? Si torna alla stagionalità in quell'area: da fine marzo a fine

ottobre si potrà stare all'aperto. Da novembre a metà marzo no, per via del

vincolo della Soprintendenza che vieta la copertura della visuale sulla fontana.

Ma il sindaco Daniele Silvetti ha annunciato volenterose aperture da parte della Soprintendenza. Intenti che per ora

restano sulla parola. Le interlocuzioni La pulizia delle facciate dei palazzi storici, imbrattate dai provetti creativi della

street art non può essere svolta senza il parere favorevole dell'ente che presiede la tutela dei beni monumentali. In

questo caso l'interlocuzione con il Comune è doverosa e molto spesso attiene ad un iter tortuoso, fatto di

comunicazioni tra uffici. Quelle comunicazioni che viaggiano su tempistiche che il più delle volte non hanno il passo

dell'urgenza richiesta per il decoro cittadino. Così le pareti dei beni monumentali rimangono marchiate con scritte e

sgorbi di vario genere per un tempo indefinito. Proprio come accade per l'altare del Monumento ai Caduti al Passetto.

La scritta fatta anni fa con la bomboletta spray di vernice rossa campeggia sul marmo bianco del Monumento da

troppo tempo. Il refrain è sempre lo stesso: per pulirlo ci vogliono le prescrizioni della Soprintendenza. Era sindaco

Valeria Mancinelli, si attende ancora. Il waterfront Porto antico, fronte mare: l'arco Clementino ha cominciato a

perdere i pezzi a inizio giugno. L'autorità portuale ha provveduto a recintarlo, per evitare che incauti visitatori si

avvicinassero troppo alla zona dei crolli. Ma per il restauro conservativo si dovrà realizzare un progetto che dovrà

essere avallato dalla Soprintendenza. E intanto l'arco resta incerottato. Risaliamo il colle Guasco. Il cantiere per la

rinascita del Bar del Duomo è immobile. Il concessionario, Antonio Ambrosio, ha presentato il progetto revisionato

alla Soprintendenza. Per lo start a procedere è in attesa del responso. Il ritornello: e intanto l'area in totale degrado

rimane recintata e in bella vista. Poco

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/soprintendenza_lumaca_burocrazia_anti_decoro_ostaggio_uffici_ultime_notizie-8283155.html
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distante: l'Anfiteatro romano. Ha riaperto, sì. Ma per quanto tempo è rimasto interdetto alla fruizione? Anni.

Un'interlocuzione Comune-Soprintendenza che si è protratta per lungo tempo. E solo dopo un'attesa sfiancante si è

conclusa . Con l'ovazione della cittadinanza. E infine veniamo al Cardeto. Qui la burocrazia è da Guinness. In ballo

c'è, per la riqualificazione degli immobili, un patto a cinque che verrà siglato tra Comune, Agenzia del Demanio,

Università Politecnica delle Marche, Soprintendenza e Ministero della Cultura. Quanto altro tempo si dovrà aspettare?

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Melasecche, salto di qualità nei collegamenti per il ternano

"L'assessore ai Trasporti Marco Iapadre caratterizza i suoi interventi per una

ignoranza, spesso, della materia che tratta. È accaduto lo scorso anno quando

il Comune di Terni aveva manifestato la decisione di 'rompere' sul trasporto

pubblico locale, uscendo dal sistema regionale del Tpl, per poi fare dietrofront

poiché, come avevo spiegato pazientemente, conveniva ovviamente al

Comune partecipare alla gara tramite la Regione, ma anche quando ha

avanzato la richiesta dell'arretramento da Perugia del Frecciarossa per Milano,

assurda per gli orari e per i costi, e poi da Orte, altro errore gravissimo.

Quando si parla di questi argomenti occorre sapere quello che si dice e

bisogna studiare, come appunto per quanto riguarda il nuovo Piano regionale

dei Trasporti 2024-2034": è quanto afferma l'assessore regionale alle

Infrastrutture e Trasporti, Enrico Melasecche. "Scendiamo nel dettaglio" dice

Melasecche attraverso una not della Regione, rimarcando innanzitutto il

comportamento dell'assessore che ha preso parte al primo tavolo di confronto

sulla proposta del PRT preadottato dalla Giunta regionale "ha ascoltato, ma al

momento di intervenire, a differenza di rappresentanti di altri Comuni, se ne è

andato senza parlare in quella sede qualificata, per poi pronunciarsi una volta tornato a Terni". "L'assessore Iapadre -

dice Melasecche - continua a sostenere che Terni è stata penalizzata, ma sono tutte falsità. Ecco nel dettaglio. Per

quanto riguarda i collegamenti interni, stiamo riaprendo completamente alla circolazione ferroviaria la Fcu, con un

investimento di 263 milioni di euro, con Terni che sarà collegata a Perugia e all'Alta Valle del Tevere". Sul fronte delle

infrastrutture stradali, "come si fa a confrontare la mancata realizzazione in trent'anni della Fano-Grosseto

pretendendo per Terni che cosa? Un'autostrada nuova quando ha già collegamenti. Tralasciando - continua - di

considerare inoltre tutti i lavori attesi dal territorio che Anas, grazie al sottoscritto, ha svolto, intervenendo con circa 15

milioni di euro per il risanamento profondo della pavimentazione da Terni est fino a sotto San Gemini. È in corso

l'adeguamento dello svincolo di San Carlo, su tutta la Flaminia Terni-Spoleto ci sono una ventina di interventi che

incideranno sull'aumento della sicurezza e sulla velocizzazione dei collegamenti". "Torniamo ai collegamenti ferroviari

- continua Melasecche - L'assessore di Terni parla, ma non ha letto neanche quello che la Regione ha fatto al tavolo

Umbria-Marche: oggi abbiamo il progetto pronto per l'appalto per il raddoppio della tratta Terni-Spoleto che migliorerà

in maniera notevolissima i rapporti con le Marche, dalle Marche verso l'Umbria, e verso Roma, con un investimento di

miliardo e 700 milioni di euro. Nel mese di settembre, andremo a visitare lo stabilimento Alstom a Savigliano dove

vengono costruiti i nuovi treni da 200 km all'ora che serviranno Terni serviranno Terni verso Roma, verso Firenze e

Ancona. E non finisce qui. Ho già annunciato - rimarca - la trasformazione della coppia di Frecciargento Ravenna-

Roma-Salerno

(Sito) Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.ansa.it/umbria/notizie/la_giunta_informa/2024/08/05/melasecche-salto-di-qualita-nei-collegamenti-per-il-ternano_cba6ae15-9ea6-449e-b4f8-6c61c3cdf23a.html
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nella primavera 2025 in Frecciarossa, che si fermerà a Terni. La città avrà un dunque un proprio Frecciarossa

praticamente sulla linea Orte-Falconara. Sono tutti vantaggi enormi per il territorio ternano che noi abbiamo voluto e

andiamo a realizzare". Quanto al raccordo Terni-Orte, "sul viadotto Montoro sono quattro anni che si sta lavorando,

poiché a causa del terremoto una pila si era spostata con il rischio di un gravissimo incidente. Ebbene abbiamo

bloccato per tempo questo fenomeno e si sta lavorando, senza interrompere il traffico. L'alternativa sarebbe stata di

intervenire come sulla "Contessa" e abbattere l'attuale viadotto per realizzare un nuovo ponte, ma avrebbe

comportato dei disagi terribili. Entro Ferragosto, l'Anas ha assicurato che i lavori sul viadotto Montoro termineranno.

Quindi l'assessore Iapadre di cosa parla? Da un lato si lamenta che i lavori non si fanno, che gli investimenti non ci

sono e contemporaneamente si lamenta perché ci sono i lavori". Per quanto riguarda poi la Terni-Rieti "gli ricordo che

è stata questa Giunta regionale, con un mio particolare impegno, che ha fatto sollecitazioni a tutti i livelli perché

venisse terminata. Oggi ci sono due svincoli importantissimi, quello di Labro e soprattutto quello di Piediluco, e si

stanno completando i lavori di riambientamento con la piantumazione di migliaia di arbusti e di alberi". Sul

collegamento di Terni con il porto di Civitavecchia, "l'assessore non ha letto evidentemente che, grazie anche

all'intervento della Regione, sta per avviarsi il cantiere del tratto tra Monte Romano est e il nuovo svincolo di Tarquinia

sull'Aurelia bis, con la cui realizzazione si eliminerà l'ultimo attraversamento urbano rimasto sulla trasversale, ed è

stato individuato da Anas il tracciato definitivo dell'ultimo tratto, fra Tarquinia e il porto di Civitavecchia. Quindi tutti

collegamenti che prima non c'erano e che oggi grazie a noi sono reali e concreti". Altro intervento "fondamentale

interno alla città di Terni grazie a un lavoro enorme fatto dal sottoscritto - rileva l'assessore Melasecche - è quello

della variante Sud Ovest che andrà a risolvere definitivamente le problematiche del traffico interno alla città,

un'infrastruttura strategica per lo sviluppo di Terni e del suo territorio. Abbiamo intercettato risorse importantissime a

questo scopo, quelle del Fondo Sviluppo e Coesione, per le progettualità regionali relative al piano di rilancio del Polo

chimico e per la bretella Staino-Pentima, ma l'assessore comunale sembra ignori totalmente tutto". "Se l'assessore

avesse letto i documenti del Piano regionale dei trasporti, riguardo all'Alta Velocità ferroviaria avrebbe appreso - dice

Melasecche - che oltre alla nuova stazione Medioetruria abbiamo evidenziato la necessità che venga realizzata in

futuro anche una stazione ad Orte, che consentirà assolutamente di avere non solo quel Frecciarossa attivato grazie

a noi che moltissimi ternani stanno utilizzando sulla tratta Roma-Milano, ma fino a 14 coppie di Frecciarossa al

giorno". Infine, l'aeroporto. "Il 'San Francesco di Assisi' si sta dimostrando, per i voli esistenti, più conveniente per i

ternani rispetto all'aeroporto di Fiumicino, per i minori costi di parcheggio e i tempi di percorrenza per raggiungerlo. La

nuova stazione ferroviaria che verrà realizzata a Collestrada consentirà anche di evitare gli spostamenti in auto: si

potrà arrivare alla stazione di servizio all'aeroporto partendo in treno da Terni, per poi prendere la navetta elettrica fino

al 'San Francesco d'Assisi'. Tutti vantaggi - sottolinea - che sono assolutamente

(Sito) Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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anche e soprattutto a favore di Terni. Ad oggi, voglio ricordare ancora, volendo da Terni si arriva a Roma Tiburtina

in 43 minuti e la situazione migliorerà ulteriormente quando entreranno in servizio i nuovi treni Alstom da 200 km

all'ora che abbiamo in ordine e verranno iniziati a consegnare, tre nel 2025 e nove nel 2026". "Si tratta di vantaggi

enormi - ribadisce l'assessore Melasecche - che non si possono ignorare. Bisogna giudicare con competenza e

cognizione di causa e fare proposte serie, non di quelle che si lanciano per ragioni strumentali e poi si rimangiano nel

silenzio come è già avvenuto in passato".

(Sito) Ansa

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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AUN 5 AGOSTO 2024 (pag.2)

(AGENPARL) - lun 05 agosto 2024 (agenzia umbria notizie) astertr 33 Nuovo

Piano regionale Trasporti, assessore Melasecche replica ad assessore

comunale di Terni: ma quale penalizzazione? Molteplici interventi previsti e in

corso faranno compiere un salto di qualità nei collegamenti per tutto il territorio

ternano (aun) - Perugia, 5 ago. 024 - "L'assessore ai Trasporti Marco Iapadre

caratterizza i suoi interventi per una ignoranza, spesso, della materia che

tratta. È accaduto lo scorso anno quando il Comune di Terni aveva

manifestato la decisione di "rompere" sul trasporto pubblico locale, uscendo

dal sistema regionale del TPL, per poi fare dietrofront poiché, come avevo

spiegato pazientemente, conveniva ovviamente al Comune partecipare alla

gara tramite la Regione, ma anche quando ha avanzato la richiesta

dell'arretramento da Perugia del Frecciarossa per Milano, assurda per gli orari

e per i costi, e poi da Orte, altro errore gravissimo. Quando si parla di questi

argomenti occorre sapere quello che si dice e bisogna studiare, come appunto

per quanto riguarda il nuovo Piano regionale dei Trasporti 2024-2034". È

quanto afferma l'assessore regionale alle Infrastrutture e Trasporti, Enrico

Melasecche, intervenendo in merito alle dichiarazioni dell'assessore comunale di Terni, Iapadre, secondo il quale nel

Piano Terni sarebbe stata ignorata. "Scendiamo nel dettaglio" dice Melasecche, rimarcando innanzitutto il

comportamento dell'assessore che ha preso parte al primo tavolo di confronto sulla proposta del PRT preadottato

dalla Giunta regionale, giovedì scorso, "ha ascoltato, ma al momento di intervenire, a differenza di rappresentanti di

altri Comuni, se ne è andato senza parlare in quella sede qualificata, per poi pronunciarsi una volta tornato a Terni".

"L'assessore Iapadre continua a sostenere che Terni è stata penalizzata, ma sono tutte falsità. Ecco nel dettaglio -

prosegue Melasecche - Per quanto riguarda i collegamenti interni, stiamo riaprendo completamente alla circolazione

ferroviaria la FCU, con un investimento di 263 milioni di euro, con Terni che sarà collegata a Perugia e all'Alta Valle del

Tevere". Sul fronte delle infrastrutture stradali, "come si fa a confrontare la mancata realizzazione in trent'anni della

Fano- Grosseto pretendendo per Terni che cosa? Un'autostrada nuova quando ha già collegamenti. Tralasciando -

continua - di considerare inoltre tutti i lavori attesi dal territorio che ANAS, grazie al sottoscritto, ha svolto,

intervenendo con circa 15 milioni di euro per il risanamento profondo della pavimentazione da Terni est fino a sotto

San Gemini. È in corso - ricorda ancora - l'adeguamento dello svincolo di San Carlo, su tutta la Flaminia Terni-Spoleto

ci sono una ventina di interventi che incideranno sull'aumento della sicurezza e sulla velocizzazione dei collegamenti".

"Torniamo ai collegamenti ferroviari - continua Melasecche - L'assessore di Terni parla, ma non ha letto neanche

quello che

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://agenparl.eu/2024/08/05/aun-5-agosto-2024-pag-2/
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la Regione ha fatto al tavolo Umbria-Marche: oggi abbiamo il progetto pronto per l'appalto per il raddoppio della

tratta Terni-Spoleto che migliorerà in maniera notevolissima i rapporti con le Marche, dalle Marche verso l'Umbria, e

verso Roma, con un investimento di miliardo e 700 milioni di euro. Nel mese di settembre, andremo a visitare lo

stabilimento Alstom a Savigliano dove vengono costruiti i nuovi treni da 200 km all'ora che serviranno Terni serviranno

Terni verso Roma, verso Firenze e Ancona". "E non finisce qui. Ho già annunciato - rimarca - la trasformazione della

coppia di Frecciargento Ravenna-Roma-Salerno nella primavera 2025 in Frecciarossa, che si fermerà a Terni. La città

avrà un dunque un proprio Frecciarossa praticamente sulla linea Orte-Falconara. Sono tutti vantaggi enormi per il

territorio ternano che noi abbiamo voluto e andiamo a realizzare". Quanto al raccordo Terni-Orte, "sul viadotto

Montoro sono quattro anni che si sta lavorando, poiché a causa del terremoto una pila si era spostata con il rischio di

un gravissimo incidente. Ebbene abbiamo bloccato per tempo questo fenomeno e si sta lavorando, senza

interrompere il traffico. L'alternativa sarebbe stata di intervenire come sulla "Contessa" e abbattere l'attuale viadotto

per realizzare un nuovo ponte, ma avrebbe comportato dei disagi terribili. Entro Ferragosto, l'Anas ha assicurato che i

lavori sul viadotto Montoro termineranno. Quindi l'assessore Iapadre di cosa parla? Da un lato si lamenta che i lavori

non si fanno, che gli investimenti non ci sono e contemporaneamente si lamenta perché ci sono i lavori". Per quanto

riguarda poi la Terni-Rieti "gli ricordo che è stata questa Giunta regionale, con un mio particolare impegno, che ha

fatto sollecitazioni a tutti i livelli perché venisse terminata. Oggi ci sono due svincoli importantissimi, quello di Labro e

soprattutto quello di Piediluco, e si stanno completando i lavori di riambientamento con la piantumazione di migliaia di

arbusti e di alberi". Sul collegamento di Terni con il porto di Civitavecchia,.

Agenparl

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Boom di crociere: Barcellona e Civitavecchia sempre in testa

Redazione web CIVITAVECCHIA - «Il turismo crocieristico è uno dei pochi

fenomeni che ha mostrato una crescita significativa a livello mondiale negli

ultimi anni, con un tasso medio annuo superiore al 5% (più precisamente

5,4%) nell'ultimo decennio, raggiungendo circa 30 milioni di passeggeri negli

ultimi anni, in evidente aumento rispetto ai 17,8 milioni di passeggeri nel 2009.

Nell'ultimo anno considerato, si calcola che l'Italia abbia accolto quasi 9,3

milioni di passeggeri (+257,5% nel 2022/2021). E i porti di Civitavecchia e

Napoli si piazzano ai primi posti nella classifica europea che movimentano

maggiori crocieristi. Così come sicuramente è sempre il bacino del

Mediterraneo (dopo i Caraibi) a rappresentare il maggior business per gli

operatori del settore, con il 17% della capacità totale mondiale ospitata nelle

sue acque, ovvero il 61% dell'offerta totale di posti letto localizzati in Europa.

(33 milioni)». È l'analisi dell'economista Antonio Coviello, Ricercatore CNR-

IRISS (Istituto di Ricerca su Innovazione e Servizi per lo Sviluppo del

Consiglio Nazionale delle Ricerche) e professore del Dipartimento di

Economia/Green Economy nell'Università Suor Orsola Benincasa di Napoli

contenuta nel Rapporto appena pubblicato "Turismo crocieristico italiano: scenari e trend dopo la pandemia globale.

«Osservando con attenzione la classifica dei porti del Mediterraneo che movimentano i maggiori flussi turistici legati

alle crociere - spiega - Barcellona si distingue al primo posto, seppure con poco scostamento dalla performance di

Civitavecchia, ora al secondo posto. I due porti condividono anche cambiamenti simili rispetto all'anno precedente:

+320-325% di passeggeri movimentati e +190% di navi toccate. Seguono Marsiglia (1,4 milioni di passeggeri), Palma

di Maiorca (1,3 milioni di crocieristi). Subito dopo, al 5 posto, c'è il porto di Napoli, che mostra una crescita che

appare in costante aumento: circa 1 milione e 150 mila passeggeri nel 2022 (+354% sul 2021) e circa 500 ormeggi

(+200% rispetto al 2021)». È stato stimato che entro il 2027 la flotta di navi da crociera oceaniche rifletterà progressi

significativi nella ricerca del settore crocieristico per un futuro più pulito ed efficiente. Nel dettaglio: 174 navi da

crociera saranno dotate di impianti elettrici da terra, 26 navi da crociera saranno alimentate a gas naturale liquefatto e

l'81% della capacità globale sarà dotata di sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue, perseguendo l'obiettivo

di crociere a zero emissioni di carbonio entro 2050. «Le navi da crociera hanno un impatto ambientale negativo sulle

città portuali. Mentre i porti per navi da crociera più inquinati in Europa sono Barcellona e Palma di Maiorca, i porti

italiani di Venezia, Civitavecchia, Livorno, Napoli, Genova e La Spezia sono tra i più inquinati al mondo», chiarisce il

ricercatore Renato Somma, che sottolinea però che diverse compagnie di crociera (MSC Crociere e Costa Crociere,

principalmente per gli italiani) stanno lavorando in una direzione più ecologica.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/porto/boom-di-crociere-barcellona-e-civitavecchia-sempre-in-testa-wzw27qe3
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Marinai d'Italia, la sicurezza è a quattro zampe

redazione web CIVITAVECCHIA - Giornata dedicata alla sensibilizzazione sul

salvataggio in mare alla colonia marina dell'associazione nazionale Marinai

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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salvataggio in mare alla colonia marina dell'associazione nazionale Marinai

d'Italia di Civitavecchia che, per il secondo anno consecutivo, ha organizzato

iniziativa con la collaborazione della Scuola Italiana Cani Salvataggio

(S.I.C.S.) e della Guardia Costiera. Organizzata dal presidente Anmi Romano

Angeloni, dal Consiglio Direttivo e dalla squadra dei soci, la manifestazione si

è svolta ieri tra la curiosità e l'entusiasmo di numerosi partecipanti. Tra questi,

gli spettatori più vivaci e affascinati sono stati senza dubbio i bambini, i cui

occhi brillavano di meraviglia mentre nuotavano nell'acqua cristallina accanto ai

loro eroi a quattro zampe. I cani della Sics hanno mostrato le loro incredibili

abilità di salvataggio, immergendosi senza esitazione tra le onde per salvare e

proteggere. Il responsabile regionale Sics, Marco Paciotti e tutto il suo team

hanno creato un evento che ha conquistato tut t i .  «La giornata di

sensibilizzazione - ha commentato il direttore marittimo del Lazio Michele

Castaldo - non è stata solo un'opportunità per osservare l'addestramento e

l'operato di questi straordinari cani e dei loro istruttori, ma anche un invito a

riflettere sull'importanza della sicurezza in mare». A vigilare in mare il battello della Capitaneria G.C. B118, mentre da

terra la pattuglia di Mare Sicuro a supporto era pronta a intervenire in caso di necessità. «Il mare, con la sua vastità e

il suo mistero, ci insegna che la vera forza risiede nella collaborazione e nell'amore per ciò che ci circonda -hanno

aggiunto dall'Anmi - e così, in una giornata di sole e solidarietà, il gruppo locale Anmi ha scritto un'altra pagina di

bellezza e umanità, un inno al legame indissolubile tra l'uomo, il mare e i suoi silenziosi ma fedeli guardiani a quattro

zampe». L'associazione ha quindi ringraziato le autorità intervenute della Capitaneria di Porto, il comandante Michele

Castaldo e la sua squadra, il presidente della Sics Roberto Gasbarri, con le unità cinofile: Massimo con Lea, Simone

con Maia e Gabriella con Luna, per aver messo a disposizione la sua squadra. Infine, per ultimi ma non meno

importanti, un ringraziamento speciale a Simona De Santis, che ha prestato la sua voce descrivendo l'evento in ogni

singolo momento, e alla squadra di assistenti bagnanti della Colonia Marina. Ospite d'eccezione, la mascotte della

Guardia Costiera, la feroce Pinky, che con il suo chilo e 500 grammi ha tentato di tenere a bada i valorosi Golden

Retriever.

https://www.civonline.it/cronaca/marinai-ditalia-la-sicurezza-e-a-quattro-zampe-fn3sx8wn
https://www.civonline.it/cronaca/marinai-ditalia-la-sicurezza-e-a-quattro-zampe-fn3sx8wn
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Torna Bufala Fest, a Napoli dal 4 all'8 settembre

Cinque giorni all'insegna del gusto, dell'arte, dell'inclusione e del valore della

diversità, a Napoli, a piazza Municipio, a pochi passi dai principali luoghi di

interesse della città, con l'obiettivo di promuovere e valorizzare le peculiarità

della filiera bufalina, legata al successo nel mondo della mozzarella ma che

può dare di più con il sapore e le proprietà della sua carne: questo e molto

altro ancora sarà "Bufala Fest - non solo mozzarella", la kermesse

enogastronomica, giunta alla ottava edizione, che dal 4 all'8 settembre 2024

offrirà al grande pubblico stand di food che proporranno piatti realizzati

esclusivamente con prodotti della filiera bufalina (latte, latticini, formaggi, carni,

salumi, ecc.). "Diversity & Inclusion" è il tema di Bufala Fest 2024, un

argomento che si è posto anche in Italia come condizione essenziale per la

crescita delle imprese e la promozione di efficienza e competitività. Nel

percorso verso l'Agenda 2030 e verso i paradigmi della transizione ecologica

non si può infatti prescindere dall'attenzione alle persone e dalla valorizzazione

delle diversità, anche da un punto di vista dell'alimentazione. Bufala Fest 2024,

dopo la positiva esperienza del 2023, prevede un ampio cartellone con

iniziative dedicate alle famiglie, laboratori tematici per adulti e bambini e show cooking dei grandi chef nell'Arena del

Gusto; inoltre, talk dedicati al tema "Diversity & Inclusion" in programma tutti i giorni nell'area "Giardino delle Idee" con

operatori del mondo food, esperti e rappresentanti delle istituzioni. Tutti i dettagli della prossima edizione di "Bufala

Fest - non solo mozzarella" saranno illustrati nel corso della conferenza stampa di presentazione, in programma

lunedì 2 settembre 2024, alle ore 14:00, nel porto di Napoli, presso il Molo Angioino, a bordo della MSC World

Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere, partner di Bufala Fest - non solo mozzarella. Considerata tra le

navi più sostenibili al mondo, MSC World Europa è la prima nave della World Class, con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. La nave offre un vero e proprio mondo di esperienze

diverse, andando oltre i confini di ciò che è possibile fare oggi a bordo e stabilendo un nuovo standard per l'industria

delle crociere, in termini di design e tecnologie. "Bufala Fest - non solo mozzarella" è organizzato da Crea Eventi, in

collaborazione con l'associazione "Giardino delle Idee" e il consorzio di Tutela della Mozzarella di Bufala Campana

Dop e con il patrocinio del Senato della Repubblica, della Camera dei Deputati, della Regione Campania, del Comune

e della Città Metropolitana di Napoli e del Fondo Europeo per gli Affari Marittimi, la Pesca e l'Acquacoltura - Feampa.

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/canale_terraegusto/notizie/regioni/campania/2024/08/05/torna-bufala-fest-a-napoli-dal-4-all8-settembre_37f9fc5d-3eb1-4844-bb21-25f55fe28ff8.html
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Napoli, dal 4 all'8 settembre Bufala Fest torna in Piazza Municipio

Napoli. Cinque giorni all'insegna del gusto, dell'arte, dell'inclusione e del valore

della diversità, a Napoli, nella bellissima Piazza Municipio, a pochi passi dai

principali luoghi di interesse della città. Con l'obiettivo di promuovere e

valorizzare le peculiarità della filiera bufalina, legata al successo nel mondo

della mozzarella ma che può dare di più con il sapore e le proprietà della sua

carne: questo e molto altro ancora sarà "Bufala Fest - non solo mozzarella", la

kermesse enogastronomica, giunta alla ottava edizione, che dal 4 all'8

settembre 2024 offrirà al grande pubblico stand di food che proporranno piatti

realizzati esclusivamente con prodotti della filiera bufalina (latte, latticini,

formaggi, carni, salumi, ecc.). "Diversity & Inclusion" è il tema di Bufala Fest

2024, un argomento che si è posto anche in Italia come condizione essenziale

per la crescita delle imprese e la promozione di efficienza e competitività. Nel

percorso verso l'Agenda 2030 e verso i paradigmi della transizione ecologica

non si può infatti prescindere dall'attenzione alle persone e dalla valorizzazione

delle diversità, anche da un punto di vista dell'alimentazione. Bufala Fest 2024,

dopo la positiva esperienza del 2023, prevede un ampio cartellone con

iniziative dedicate alle famiglie, laboratori tematici per adulti e bambini e show cooking dei grandi chef nell'Arena del

Gusto; inoltre, talk dedicati al tema "Diversity & Inclusion" in programma tutti i giorni nell'area "Giardino delle Idee" con

operatori del mondo food, esperti e rappresentanti delle istituzioni. Tutti i dettagli della prossima edizione di "Bufala

Fest - non solo mozzarella" saranno illustrati nel corso della conferenza stampa di presentazione, in programma

lunedì 2 settembre 2024, alle ore 14:00, nel porto di Napoli, presso il Molo Angioino, a bordo della MSC World

Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere, partner di Bufala Fest - non solo mozzarella. Considerata tra le

navi più sostenibili al mondo, MSC World Europa è la prima nave della World Class, con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. La nave offre un vero e proprio mondo di esperienze

diverse, andando oltre i confini di ciò che è possibile fare oggi a bordo e stabilendo un nuovo standard per l'industria

delle crociere, in termini di design e tecnologie. "Bufala Fest - non solo mozzarella" è organizzato da Crea Eventi, in

collaborazione con l'Associazione "Giardino delle Idee" e il Consorzio di Tutela della Mozzarella di Bufala Campana

DOP e con il patrocinio del Senato della Repubblica, della Camera dei Deputati,della Regione Campania, del Comune

e della Città Metropolitana di Napoli e del Fondo Europeo per gli Affari Marittimi, la Pesca e l'Acquacoltura -

FEAMPA. Collaboratore di lunga data di Cronache della Campania Da sempre attento osservatore della società e

degli eventi. Segue la cronaca nera. Ha collaborato con diverse redazioni. LASCIA UN COMMENTO.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/napoli-bufala-fest-2/
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Il senatore Orfeo Mazzella: "Dogana di Torre Annunziata, no allo scippo di questo hub
strategico"

Ascolta questo articolo ora... "Reputo allarmante la notizia secondo cui la

Dogana di Torre Annunziata sarebbe in procinto di essere accorpata con

quella di Castellammare di Stabia, più piccola e meno rilevante di quella

oplontina. Per questo motivo, non posso che condividere le profonde

preoccupazioni indirizzate al Direttore Regionale ADM dal Presidente di

Confartigianato Imprese di Napoli, in cui si chiede di tutelare la portualità

torrese. Del resto, si tratterebbe del secondo episodio dopo la chiusura della

Dogana di Torre del Greco, una prospettiva che, ancora una volta, mette in

stato di agitazione i numerosi operatori economici impegnati nell'import/export.

E' bene ricordare che il porto di Torre Annunziata è un hub fondamentale, che

comprende un Ufficio territoriale di enorme importanza strategica per il

territorio e per la comunità cittadina, motivo per cui lo scorso febbraio già

depositai un'interrogazione parlamentare volta a scongiurare l'accorpamento di

alcune competenze dell'Agenzia delle Dogane e dei Monopoli. Pertanto, mi

appello nuovamente al Governo affinché si impedisca lo scippo di questo

asset strategico che - per storia, professionalità e caratura - deve rimanere

nella disponibilità esclusiva della comunità oplontina, onde evitare un chiaro depotenziamento della nostra architettura

portuale a vantaggio di altre infrastrutture". Così in una nota il Senatore Orfeo Mazzella. Luciano Carotenuto Siamo la

redazione di Cronache della Campania. Sembra un account astratto ma possiamo assicurarvi che è sempre un

umano a scrivere questi articoli, anzi più di uno ed è per questo usiamo questo account. Per conoscere la nostra

Redazione visita la pagina "Redazione" sopra nel menù, o in fondo..Buona lettura! LASCIA UN COMMENTO.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/orfeo-mazzella/
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Al via la costruzione della PCTC Grande Tianjin di Grimaldi

Napoli . Il Gruppo Grimaldi già, nel maggio 2023, ha iniziato ad ampliare il

proprio portafoglio ordini commissionando altre due nuove navi Pure Car &

Truck Carrier (PCTC). L'opzione relativa alla costruzione di queste navi è stata

esercitata nell'ambito dell'accordo con Shanghai Waigaoqiao Shipbuilding

Company Limited (SWS) e China Shipbuilding Trading Company Limited

(CSTC), due società parte di China State Shipbuilding Corporation Limited

(CSSC), in virtù del quale era già stata ordinata, lo scorso mese di gennaio, la

costruzione di cinque navi PCTC gemelle. In continuità con tale strategia del

Gruppo Grimaldi nel settore del trasporto PCTC, lo sorso fine luglio, si è svolta

la cerimonia del 'taglio dell'acciaio' che segna l'inizio del processo di

costruzione della nave. L'unità è la prima di una serie di sette nuove PCTC

Grimaldi ordinate per la sua flotta. Queste unità hanno una lunghezza più di

200 metri, larghe 38 metri ed una capacità di carico di 9.000 CEU (Car

Equivalent Unit). Le nuove unità progettate per il trasporto di veicoli elettrici

(automobili, SUV, furgoni, ecc.) oltre che per quelli alimentati da combustibili

fossili, nonché di altre tipologie di merci rotabili pesanti fino a 250 tonnellate.

Saranno tra le prime navi equipaggiate con una nuova versione di motore elettronico caratterizzato da consumi

specifici tra i più bassi della categoria. Dotate di sistemi di abbattimento delle emissioni, le nuove unità saranno

conformi ai più stringenti limiti stabiliti a livello internazionale per le emissioni di CO2, NOx e SOx. Innovazioni

progettuali nel design con motori ed impianti di ultima generazione, permettono di ridurre significativamente l'indice di

emissioni di CO2 per carico trasportato: fino ad oltre il 50% rispetto a quello delle altre unità PCTC attualmente

impiegate dal Gruppo Grimaldi. In più, le nuove navi avranno la notazione di classe 'Ammonia Ready' del RINA

(Registro Italiano Navale) che certifica che potranno essere convertite in una fase successiva all'utilizzo

dell'ammoniaca come combustibile alternativo a zero emissioni di carbonio. Saranno, inoltre, predisposte per la

fornitura di energia elettrica da terra durante l'ormeggio (cold ironing), che costituisce, laddove disponibile,

un'alternativa 'green' al consumo di carburanti fossili durante le soste in porto. "L'ambizioso progetto di

modernizzazione della flotta del Gruppo Grimaldi è essenziale per affrontare l'urgente sfida della decarbonizzazione

nel settore marittimo", ha osservato Emanuele Grimaldi. Queste navi PCTC saranno impiegate in viaggi tra l'Europa, il

Nord Africa, il Vicino e l'Estremo Oriente, per soddisfare le esigenze di trasporto degli operatori del settore

automotive.

Il Nautilus

Napoli

https://www.ilnautilus.it/trasporti/2024-08-05/al-via-la-costruzione-della-pctc-grande-tianjin-di-grimaldi_146130/
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Piazza Municipio si prepara al ritorno di Bufala Fest

5 giorni dedicati al gusto e all'enogastronomia tra mozzarella e specialità del

territorio: le date e cosa ci sarà Tutto pronto per il ritorno in piazza Municipio

del mega-villaggio dedicato alla mozzarella di bufala e a tanto, tantissimo altro.

5 giorni di gusto "Cinque giorni all'insegna del gusto, dell'arte, dell'inclusione e

del valore della diversità, a Napoli, nella bellissima Piazza Municipio, a pochi

passi dai principali luoghi di interesse della città, con l'obiettivo di promuovere

e valorizzare le peculiarità della filiera bufalina, legata al successo nel mondo

della mozzarella ma che può dare di più con il sapore e le proprietà della sua

carne": così gli organizzatori annunciano il ritorno della fiera. Giunta alla ottava

edizione, "Bufala Fest - non solo mozzarella 2024" si terrà dal 4 all'8 settembre

2024. Negli stand tanto food, con l'offerta di piatti realizzati esclusivamente

con prodotti della filiera bufalina (latte, latticini, formaggi, carni, salumi, ecc.).

Diversity & Inclusion "Diversity & Inclusion" è il tema di Bufala Fest 2024: "nel

percorso verso l'Agenda 2030 e verso i paradigmi della transizione ecologica

non si può infatti prescindere dall'attenzione alle persone e dalla valorizzazione

delle diversità, anche da un punto di vista dell'alimentazione", spiegano gli

organizzatori. Ampio il cartellone delle iniziative dedicate alle famiglie, con laboratori tematici per adulti e bambini e

show cooking dei grandi chef nell'Arena del Gusto; talk dedicati al tema "Diversity & Inclusion" in programma tutti i

giorni nell'area "Giardino delle Idee" con operatori del mondo food, esperti e rappresentanti delle istituzioni. La

presentazione ufficiale Tutti i dettagli della prossima edizione di "Bufala Fest - non solo mozzarella" saranno illustrati

nel corso della conferenza stampa di presentazione, in programma lunedì 2 settembre 2024, alle ore 14:00, nel porto

di Napoli, presso il Molo Angioino, a bordo della MSC World Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere,

partner di Bufala Fest - non solo mozzarella, considerata tra le navi più sostenibili al mondo con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. "Bufala Fest - non solo mozzarella" è organizzato da Crea

Eventi, in collaborazione con l'Associazione "Giardino delle Idee" e il Consorzio di Tutela della Mozzarella di Bufala

Campana DOP e con il patrocinio del Senato della Repubblica, della Camera dei Deputati, della Regione Campania,

del Comune e della Città Metropolitana di Napoli e del Fondo Europeo per gli Affari Marittimi, la Pesca e

l'Acquacoltura - FEAMPA.

Napoli Today

Napoli

https://www.napolitoday.it/social/bufala-fest-napoli-2024.html
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Napoli, incubo esodo al Molo Beverello: turisti lasciati al sole

NAPOLI - Gravi disagi per i turisti che in questi giorni di esodo si apprestano a

imbarcarsi dal Molo Beverello. Lì il caos regna sovrano. Nonostante il nuovo

terminal sia pronto grazie all'impegno dell'autorità portuale e del la di t ta

vincitrice dell'appalto, già da diversi mesi, risulta ancora chiuso e inaccessibile

per i viaggiatori che non hanno modo di combattere il grande caldo che sta

colpendo la città. Arrivare all'imbarco è come affrontare un labirinto pieno di

ostacoli e insidie, dove nulla è chiaro e tutto è lasciato alla buona volontà dei

dipendenti delle compagnie di navigazione che, armati di megafono, tentano di

indirizzare i turisti. "Sono scene indegne per una città come Napoli, a

vocazione turistica. Era facile prevedere che con l'inizio di agosto gli imbarchi

del Molo Beverello sarebbero stati presi d'assalto. Assurdo pensare che i

turisti sono costretti al caldo e al sole nonostante il nuovo terminal sia pronto

ma inaccessibile dall'esterno. Come avevo già denunciato in precedenza chi

ha vinto la gara per la gestione del terminal doveva organizzarsi molto meglio.

Ad oggi il terminal non è ancora in buona parte utilizzabile, le biglietterie non

sono state attivate e le bellissime sale, tra l'altro ben climatizzate, sono ancora

in buona parte vuote e inutilizzate. Unica nota positiva, è stata aperta la passeggiata sul tetto, che affaccia sul Molo.

Una magra consolazione che di certo non soddisfa le necessità di centinaia di migliaia di viaggiatori che in questo

mese affolleranno il Beverello e saranno costretti ad una prova di sopravvivenza se vorranno davvero imbarcarsi. Si

provveda in tempi rapidi all'apertura del nuovo terminal in modo completo così da consegnare alla nostra Napoli una

struttura degna di una città turistica". Così Francesco Emilio Borrelli, deputato di Alleanza Verdi - Sinistra che ha

effettuato numerosi sopralluoghi sull'area.

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/cronaca/napoli-incubo-esodo-al-molo-beverello-turisti-lasciati-al-sole/
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Napoli, dal 4 all'8 settembre Bufala Fest torna in Piazza Municipio

NAPOLI - Cinque giorni all'insegna del gusto, dell'arte, dell'inclusione e del

valore della diversità, a Napoli, nella bellissima Piazza Municipio, a pochi passi

dai principali luoghi di interesse della città, con l'obiettivo di promuovere e

valorizzare le peculiarità della filiera bufalina, legata al successo nel mondo

della mozzarella ma che può dare di più con il sapore e le proprietà della sua

carne: questo e molto altro ancora sarà " Bufala Fest - non solo mozzarella ",

la kermesse enogastronomica, giunta alla ottava edizione, che dal 4 all'8

settembre 2024 offrirà al grande pubblico stand di food che proporranno piatti

realizzati esclusivamente con prodotti della filiera bufalina (latte, latticini,

formaggi, carni, salumi, ecc.). "Diversity & Inclusion" è il tema di Bufala Fest

2024, un argomento che si è posto anche in Italia come condizione essenziale

per la crescita delle imprese e la promozione di efficienza e competitività. Nel

percorso verso l'Agenda 2030 e verso i paradigmi della transizione ecologica

non si può infatti prescindere dall'attenzione alle persone e dalla valorizzazione

delle diversità, anche da un punto di vista dell'alimentazione. Bufala Fest 2024,

dopo la positiva esperienza del 2023, prevede un ampio cartellone con

iniziative dedicate alle famiglie, laboratori tematici per adulti e bambini e show cooking dei grandi chef nell'Arena del

Gusto ; inoltre, talk dedicati al tema " Diversity & Inclusion " in programma tutti i giorni nell'area " Giardino delle Idee "

con operatori del mondo food, esperti e rappresentanti delle istituzioni. Tutti i dettagli della prossima edizione di

"Bufala Fest - non solo mozzarella" saranno illustrati nel corso della conferenza stampa di presentazione, in

programma lunedì 2 settembre 2024, alle ore 14:00, nel porto di Napoli, presso il Molo Angioino, a bordo della MSC

World Europa, la nave fiore all'occhiello di MSC Crociere, partner di Bufala Fest - non solo mozzarella. Considerata

tra le navi più sostenibili al mondo, MSC World Europa è la prima nave della World Class, con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000mq di spazi comuni. La nave offre un vero e proprio mondo di esperienze

diverse, andando oltre i confini di ciò che è possibile fare oggi a bordo e stabilendo un nuovo standard per l'industria

delle crociere, in termini di design e tecnologie. "Bufala Fest - non solo mozzarella" Associazione "Giardino delle

Idee" Consorzio di Tutela della Mozzarella di Bufala Campana DOP Fondo Europeo per gli Affari Marittimi, la Pesca

e l'Acquacoltura - FEAMPA.

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/gustum/napoli-dal-4-all8-settembre-bufala-fest-torna-in-piazza-municipio/
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Pitti Pizza & Friends: la Festa della Pizza sbarca alla stazione marittima

Da 27 agosto all'1 settembre, 6 indimenticabili serate al Piazzale della

Stazione Marittima Ascolta questo articolo ora... Musica, gastronomia, cultura

e innovazione:: con il nuovo brand Pitti Pizza & Friends, già esportato con

successo a Firenze per due edizioni consecutive, torna a Salerno, dal 27

agosto all'1 settembre, la Festa della Pizza. L'appuntamento, ideato da

Maurizio Falcone, organizzato dall'Associazione Alimenta, presieduta dallo

stesso Falcone e Alfonso Aufiero vicepresidente, con Effe Emme Eventi e

realizzato con il patrocinio di Regione Campania, Provincia di Salerno,

Comune di Salerno, Camera di Commercio di Salerno, ONMIC, HUMANITAS,

AiC Campania e l'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno Centrale, si

svolgerà al Piazzale della Stazione Marittima di Salerno. Dopo il ritorno in

grande stile dell'anno scorso, l'evento gastronomico culturale, che accese per

la prima volta i forni nel 1998, è pronto ad allestire un nuovo e grande villaggio

all'aperto, con stand, forni e musica live. Vista mare la celebrazione della

pizza, Patrimonio d'Italia per la tradizione. Per tutti la possibilità di raggiungere

il piazzale con grande comodità usufruendo del parcheggio di Piazza della

Libertà. "Con orgoglio ci riproponiamo alla città e ai suoi turisti con una nuova edizione della Festa della Pizza, un

evento che racchiude in sé tutto, dalla tradizione alla cultura, dalla musica allo spettacolo. La sua storicità, quest'anno

sono passati 26 anni dalla nostra prima volta nel centro storico con 70mila presenze - l'anno scorso 80mila -

testimonia più di ogni altra cosa l'importanza di questo appuntamento, ormai incardinato nell'estate salernitana. La

Campania, venue turistica dai grandi numeri, ci aspetta. Grazie al Comune e all'Autorità Portuale di Salerno che ci

hanno permesso di poter realizzare l'evento in una location stupenda come quella della stazione Marittima, luogo

identificativo per eccellenza della nostra città, a grande vocazione turistica", dice Falcone. Il Format resta invariato:

per sei giorni, a disposizione degli avventori un ampio ventaglio di proposte e gusti a firma dei maestri pizzaioli più

rappresentativi della tradizione del settore, una vetrina importante anche per le aziende della filiera. In campo le

pizzerie storiche della Campania. Grande offerta gastronomica ma anche tanto intrattenimento. Sul palco uno spazio

dedicato alle band emergenti e la più bella musica italiana con Radio Kiss Kiss (il carnet di ospiti musicali sarà svelato

più avanti). La conduzione dell'area spettacolo spetta a Pippo Pelo. Strasburgo, Sanremo, Rimini, Musei Vaticani,

Castel Gandolfo, Nizza, Salonicco e Firenze, culla del Rinascimento. La Festa della Pizza di Salerno, riconosciuta nel

2011 dal Ministero del Turismo Patrimonio d'Italia per la tradizione, mira a promuovere, fin dal suo esordio, la cultura

e la sostenibilità di una pizza di eccellenza anche in altre grandi città. INFO UTILI Per le pizzerie interessate a

partecipare o semplicemente per rimanere sempre aggiornati

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/eventi/festa-della-pizza-pitti-friends-stazione-marittima-2024.html
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s u l l e  n o v i t à  b a s t a  c l i c c a r e  s u :  w w w . p i t t i p i z z a e f r i e n d s . i t ;  i n f o @ p i t t i p i z z a e f r i e n d s . i t ;

https://www.instagram.com/pittipizzaefriends; https://www.facebook.com/pittipizzaefriends.

Salerno Today

Salerno
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Sir: mercoledì la revoca dei licenziamenti. Cobas: "Ora lo smantellamento della Federico
II"

Stamattina nuovo incontro fra sindacarti e azienda presso la sede di

Confindustria, per applicare l'intesa raggiunta in prefettura. Il sindacato incalza

l'Enel Ascolta questo articolo ora... BRINDISI - L'intesa raggiunta in prefettura

ora si tramuta in atti concreti. I sindacati (Cgil, Cisl, Uil e Cobas) e i

rappresentanti di Sir ed Enel si sono incontrati stamattina (lunedì 5 agosto),

presso la sede di Confindustria Brindisi, per applicare l'accordo sindacale che

evita il licenziamento di 74 dipendenti della ditta appaltatrice presso la centrale

Federico II di Cerano. Nella giornata odierna sono stati definiti i nomi dei 50

lavoratori (sulla base di una lista allegata a un accordo raggiunto nel 2021) che

continueranno a lavorare per l'appalto Sir fino a dicembre 2024 e dei 20

colleghi che saranno messi in cassa integrazione straordinaria, con stesso

trattamento economico di quelli reimpiegati. Nei confronti dei restanti quattro si

procederà all'esodo incentivato. Il prossimo step è in programma mercoledì

prossimo (7 agosto) presso la sede dell'Arpal, dove sarà formalizzata la

revoca della procedura di licenziamento nei confronti delle 74 unità. La difficile

mediazione è andata a buon fine grazie agli sforzi profusi dal prefetto Luigi

Carnevale e dal questore Giampietro Lionetti, nei giorni in cui i lavoratori presidiavano gli ingressi del varco doganale

di Costa Morena est e della centrale di Cerano. Non a caso sia i sindacati che Confindustria hanno ringraziato i due

rappresentanti delle istituzioni per il ruolo decisivo ricoperto nella trattativa, senza trascurare il lavoro svolto dalla task

force regionale sull'occupazione presieduta da Leo Caroli. Lo stallo si è sbloccato grazie anche a un intervento

straordinario di Enel. Il Cobas: "Ora lo smantellamento della centrale" Ora il Cobas "lancia un appello - si legge in un

comunicato a firma del segretario provinciale del sindacato, Roberto Aprile - per l'immediata cantierizzazione relativa

allo smantellamento della Centrale, primo passo per rilanciare la intera questione 'decarbonizzazione', unitamente alla

idea di un nuovo modello di sviluppo per la nostra città; anche per respingere ricatti occupazionali fatti dai vari

bomboloni (il riferimento è al deposito costiero di gas gnl progettato da Edison, ndr) che si vogliono insediare sulle

nostre banchine che cancellerebbero tutte le speranze". "La lotta dei lavoratori del porto e di Cerano - rimarca Aprile -

è riuscita a far diventare un vero problema regionale, al pari dell'Ilva, quello della 'decarbonizzazione', fino a ieri

rimasta fuori dalla politica regionale e nazionale". "L'Enel - prosegue Aprile - deve essere immediatamente messa alle

corde: si deve chiedere subito il piano di smantellamento della centrale, delle necessarie bonifiche, del ripristino dei

luoghi, affinché ci sia continuità per i lavoratori a partire dai prossimi mesi". "Il Cobas è pronto a lottare contro una

Enel che ha fatto grandi guadagni nella nostra città - conclude Aprile - che non ha mai lasciato nulla sul territorio ed

oggi è pronta a mollare tutto. Impediamolo

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/economia/vertenza-sir-applicazione-accordo-prefettura-brindisi.html
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tutti insieme con un grande movimento di operai e cittadini". Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente anche sul canale Facebook:

https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi
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Errigo, da ministero soluzione equilibrata per rifiuti Sin

"Abbiamo letto attentamente il decreto adottato dal ministero dell'Ambiente e

della sicurezza energetica in esito alla conferenza decisoria alla quale hanno

preso parte tutti gli enti interessati; quella del ministero ci sembra una soluzione

equilibrata e ragionevole, per dare avvio alla bonifica del progetto stralcio ed al

contempo rimettere all'ente che ha posto il vincolo allo smaltimento fuori

regione la scelta finale". Lo afferma in una nota il commissario straordinario

delegato per gli interventi di bonifica e riparazione del danno ambientale nel

Sito contaminato di interesse nazionale di Crotone - Cassano - Cerchiara di

Calabria Emilio Errigo. "Il decreto - prosegue - fa questo dopo aver richiesto

un supplemento di istruttoria sulla eventuale disponibilità di impianti idonei a

ricevere tali rifiuti pericolosi, anche all'estero. Gli accertamenti sul territorio

nazionale disposti da questo Commissario straordinario hanno avuto tutti esito

negativo, cosicché un ultimo tentativo va fatto all'estero, anche se in caso di

esito positivo delle ricerche si dovrà comunque tener conto dei limiti imposti

dalla normativa vigente, anche in ambito comunitario. Ciò detto, per mia

esperienza, i ricorsi sbandierati sui giornali in genere sono ispirati a visioni

politiche e di opportunità piuttosto che da ragioni e presupposti di diritto. E sono lontani dalla buona e corretta

gestione della cosa pubblica, mossi invece da interessi diversi ispirati a istanze dal sapore populista". "Pur non

entrando nelle polemiche tra enti di governo centrale, locale e regionale - afferma Errigo - ci si limita ad osservare che

i rifiuti della discarica ex Pertusola vanno rimossi con urgenza da dove giacciono da decenni e che è sempre

possibile, che tra un ricorso al Tar e una conferenza di servizi, l'impianto di Crotone venga saturato con rifiuti speciali

e pericolosi provenienti da altre regioni, mentre quelli dell'area ex Pertusola, resterebbero irragionevolmente e

incomprensibilmente lì, abbancati in mezzo alla spiaggia e al porto di Crotone. Il compito del sottoscritto, impresso a

chiare lettere nella legge istitutiva dei commissari straordinari e nel decreto di nomina, è quello di accelerare questo

percorso e rimetterlo in linea qualora esca fuori dai binari. Non mancherò quindi, di adottare gli atti di competenza,

eventualmente anche esercitando i poteri sostitutivi di tutti gli organi e di tutti gli enti coinvolti, per perseguire l'obiettivo

assegnato". "Non è comprensibile in diritto - conclude Errigo - la generalizzata possibilità offerta al mercato dei rifiuti

speciali pericolosi, di conferire presso l'impianto esistente e funzionante a ritmi crescenti di Crotone e che permette a

chiunque lo desideri di trasportare e conferire rifiuti pericolosi da dentro e fuori la Regione Calabria mentre si

vorrebbe continuare, irragionevolmente e incomprensibilmente, a non consentire e permettere, a chi è obbligato per

legge, di adempiere a quanto previsto, provvedendo

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/08/05/errigo-da-ministero-soluzione-equilibrata-per-rifiuti-sin_12290058-9a39-4e60-82af-196c5ebea27e.html
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a mettere in sicurezza ambientale con il trasferimento e conferimento, quelle limitate quantità di residui storici dei

processi industriali, caratterizzati quali pericolosi, giacenti da molti decenni in mezzo alla spiaggia del mare di

Crotone".

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Guardia Costiera inaugura l'Ufficio locale marittimo a Santa Teresa di Gallura

La nuova postazione è funzionale ad una più incisiva azione istituzionale sul

territorio a supporto delle attività in mare A Santa Teresa di Gallura , in

Sardegna, è stato inaugurato un ufficio della Guardia Costiera, che dunque da

Delegazione di spiaggia diventa Ufficio locale marittimo. Santa Teresa di

Gallura è uno dei quattro nuovi uffici locali marittimi (insieme a Villasimius,

Ustica e Isole Tremiti) annunciati in questi giorni dalla Guardia Costiera.

L'elevazione della Delegazione di spiaggia di Santa Teresa di Gallura a Ufficio

locale marittimo è funzionale ad una più incisiva attività istituzionale sul

territorio a supporto delle attività marittime e di quelle connesse con gli usi civili

del mare, in un territorio ad alta vocazione turistica che punta fortemente sul

diporto e le attività balneari. Consentirà inoltre una maggiore tutela dell'area

marina protetta di Capo Testa Punta Falcone. Il territorio di competenza del

nuovo Ufficio Locale marittimo si estende per 74 km, tra la foce del fiume

Liscia e la spiaggia di "Rena Maiore". Al suo interno si trova il porto

internazionale di Santa Teresa che garantisce collegamenti di linea con navi

che effettuano trasporto passeggeri e veicoli per Bonifacio (Corsica), e due

porti turistici per unità da diporto, con complessivi 1.300 posti barca disponibili. Condividi Tag guardia costiera

ambiente Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Cagliari

https://www.informazionimarittime.com/post/guardia-costiera-inaugura-lufficio-locale-marittimo-a-santa-teresa-di-gallura
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Dal 7 al 12 agosto la goletta della Marina Militare "Palinuro" ormeggiata nel porto di
Messina

I l  giorno 10 agosto prenderà parte a "Messina in  Fes ta  su l  Mare  -

Rievocazione dello spettacolare sbarco di don Giovanni d'Austria per la

Battaglia di Lepanto Messina - dal 7 al 12 agosto la Palinuro goletta della

Marina Militare con a bordo gli allievi nocchieri del 2° anno del corso normale

marescialli, sarà ormeggiata nel porto di Messina aprendo le visite a bordo in

favore della cittadinanza. Il giorno 10 agosto nave Palinuro prenderà parte a

"Messina in Festa sul Mare - Rievocazione dello spettacolare sbarco di don

Giovanni d'Austria per la Battaglia di Lepanto", rappresentando la Real

comandata proprio dal Capo della Flotta della santa Lega nella battaglia

avvenuta nel 1571. Quando ormeggiata, la nave sarà aperta alle visite della

popolazione nei seguenti giorni e orari: Mercoledì 07 agosto: dalle ore 16:00

alle ore 20:00; Giovedì 08 agosto: dalle ore 10:00 alle ore 12:00 e dalle ore

16:00 alle ore 20:00; Venerdì 09 agosto: dalle ore 15:00 alle ore 18:00; Sabato

10 agosto: apertura dopo la rievocazione dalle ore 20.00 alle ore 22:00;

Domenica 11 agosto: dalle ore 10:00 alle ore 12:00. In questo articolo: LEGGI

ANCHE.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ilcittadinodimessina.it/attualita/dal-7-al-12-agosto-la-goletta-della-marina-militare-palinuro-ormeggiata-nel-porto-di-messina/
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La nave scuola Palinuro in sosta nel Porto di Messina

Dal 7 al 12 agosto la goletta della Marina Militare con a bordo gli allievi

nocchieri del 2° anno del corso normale marescialli, sarà ormeggiata nel porto

di Messina aprendo le visite a bordo in favore della cittadinanza Dal 7 al 12

agosto la goletta della Marina Militare con a bordo gli allievi nocchieri del 2°

anno del corso normale marescialli, sarà ormeggiata nel porto di Messina

aprendo le visite a bordo in favore della cittadinanza. Il giorno 10 agosto nave

Palinuro prenderà parte a "Messina in Festa sul Mare - Rievocazione dello

spettacolare sbarco di don Giovanni d'Austria per la Battaglia di Lepanto",

rappresentando la Real comandata proprio dal Capo della Flotta della santa

Lega nella battaglia avvenuta nel 1571. Quando ormeggiata, la nave sarà

aperta alle visite della popolazione nei seguenti giorni e orari: Mercoledì 07

agosto: dalle ore 16:00 alle ore 20:00; Giovedì 08 agosto: dalle ore 10:00 alle

ore 12:00 e dalle ore 16:00 alle ore 20:00; Venerdì 09 agosto: dalle ore 15:00

alle ore 18:00; Sabato 10 agosto: apertura dopo la rievocazione dalle ore

20.00 alle ore 22:00; Domenica 11 agosto: dalle ore 10:00 alle ore 12:00.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/08/nave-scuola-palinuro-porto-messina-2/1778144/
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È legge il decreto infrastrutture, sì al ponte stile "spezzatino"

Redazione | lunedì 05 Agosto 2024 - 22:52 Il Senato ha approvato Il decreto

Infrastrutture è legge. Con 98 voti favorevoli e 58 contrari anche il Senato ha

approvato, dopo la Camera, confermando la fiducia al governo (fonte Ansa). Il

secondo dei tredici articoli che compongono il dl (Decreto legge 29 giugno

2024, n. 89) riguarda la realizzazione del ponte sullo Stretto di Messina. E

l'obiettivo è quello di velocizzare i tempi di avvio dell'opera, con la possibilità di

approvare il progetto "anche per fasi costruttive". Il cosiddetto e contestato

"spezzatino". L'appello del Wwf ai senatori In particolare, il Wwf aveva scritto

ai senatori, confidando in un ripensamento e ricordando che "lo Stretto di

Messina è considerato tra i 28 siti di rotte migratorie più importanti del mondo.

Ed è per questo che è sottoposto ad una serie di vincoli previsti dalla

normativa comunitaria recepita a livello nazionale. Il ponte, con le sue strutture,

i suoi cavi, pendini e impalcati, occuperà uno spazio aereo pari a 70.000 mq:

una enorme barriera sulla rotta delle 327 specie censite sullo Stretto

(comprese quelle accidentali)". Tra le misure, pure la nomina targata Lega di un

commissario per il porto di Tremestieri a Messina.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/e-legge-il-decreto-infrastrutture-si-al-ponte-stile-spezzatino.html
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Due eliche per nave partite da Busan e arrivate a Palermo con Samer

Spedizioni Spedizione 'imprevista' per il gruppo triestino, che nel frattempo ha

annunciato l'avvio a Zagabria di una divisione dedicata al pharma di

REDAZIONE SHIPPING ITALY Spedizione imprevista per Samer. Il gruppo

triestino ha spiegato di essersi ritrovato a gestire l'invio dal porto sudcoreano

di Busan di due eliche navali, ognuna del diametro di 8,7 metri, dall'altezza di

2,23 metri e dal peso di 37,47 tonnellate. Inizialmente destinate a una località

spagnola, a viaggio già organizzato queste sono state dirottate verso un

"cantiere navale di Palermo". Il loro trasferimento dalla Corea del Sud è quindi

iniziato con il caricamento dei due mezzi su una portacontainer di Hyundai

Maritime, che è poi arrivata a Genova. Dallo scalo ligure, Samer ha optato per

il trasferimento delle due eliche su una unità di tipo gearless coaster vessel

(una nave per trasporto costiero senza gru ed equipment) per la tratta fino alla

destinazione in Sicilia. La soluzione, ha spiegato, è stata preferita a quella che

prevedeva il caricamento dei due pezzi su una barge, poiché in grado di offrire

un "perfetto equilibrio tra efficacia in termini di costi e fattibilità operativa" e di

garantire che le eliche fossero "consegnate in modo sicuro e puntuale". Samer

ha aggiunto di essersi occupata anche delle operazioni di fissaggio del carico sulla nave durante tutto il viaggio verso

Palermo. Se di questa operazione si è occupata la sua divisione project cargo, il gruppo triestino nei giorni scorsi ha

anche annunciato l'avvio di attività in un ambito dalle necessità molto differenti, dando il via alla nuova Samer Pharma

Logistics. Di base a Zagabria, la neonata società - spiega - offre servizi logistici in Europa per farmaci e prodotti

medicali a temperatura controllata, operando tramite un centro logistico che include un magazzino e uno spazio per

l'impacchettamento. "Nonostante stia muovendo ora i primi passi, Samer Pharma Logistics si è già assicurata alcuni

clienti tra le compagnie del settore di Croazia e Serbia" ha aggiunto Samer & Co. Shipping, evidenziando infine come

lo staff operativo stia ora ricevendo la formazione in tema di trasporto conforme alle Gdp. ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI Aperte le adesioni al

BREAK BULK ITALY di ottobre. Di Blasio: "Marghera eccellenza indiscussa".

Shipping Italy

Palermo, Termini Imerese

https://www.shippingitaly.it/2024/08/05/due-eliche-per-nave-partite-da-busan-e-arrivate-a-palermo-con-samer/
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Nuova linfa per le politiche marittime

In sede di discussione alla Camera dello schema di Decreto Legislativo che

recepisce la Direttiva dell'Unione europea (EU ETS), che ha modificato il

sistema di scambio di quote di emissioni di gas a effetto serra, sono state

condivise e analizzate le proposte sostenute di recente anche da diverse

associazioni del settore marittimo e portuale. Prima fra tutte la richiesta di un

maggiore coinvolgimento del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti quale

soggetto indispensabile per la gestione dei fondi generati dall'ETS e la messa

in atto delle politiche marittime, specie in ottica di inserimento del trasporto

marittimo nel regime ETS. Ricordiamo che nel sistema di scambio di quote di

emissioni di gas inquinanti, dal 2024 sono incluse le navi con stazza lorda pari

o superiore a 5 mila tonnellate per trasporto merci o passeggeri, dal 2025

saranno incluse anche le navi con stazza lorda compresa tra 400 e 5 mila

tonnellate e le navi offshore di stazza lorda pari o superiore a 5 mila tonnellate.

Inoltre, la stessa direttiva prevede quote crescenti di emissioni che devono

essere restituite dal 2025 al 2027. In particolare, la Camera ha valutato

favorevolmente lo schema di decreto inserendo importanti modifiche agli

articoli che riguardano progetti fondamentali per il comparto marittimo, come l'intermodalità del trasporto marittimo-

ferroviario (sea modal shift), in modo che i fondi generati dal settore marittimo vengano effettivamente ed

efficacemente impiegati nel settore stesso. Inoltre, lo schema di decreto sottolinea l'importanza di misure finalizzate a

decarbonizzare il settore migliorando l'efficienza energetica di navi, porti e infrastrutture, oltre che alla

decarbonizzazione dei collegamenti marittimi per la continuità territoriale sancita dalla Costituzione. Per approfondire.

(Sito) Adnkronos
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Dibattiti sulle relazioni internazionali, Food for diplomacy

Gli effetti dei cambiamenti climatici su agricoltura e pesca, il Piano Mattei

come strumento di diplomazia e cooperazione per l'Africa, l'economia blu, la

tutela paesaggistica e ancora la crisi in Medio Oriente sono alcuni degli

argomenti trattati nell'edizione 2024 di Food For Diplomacy, il meeting delle

relazioni internazionali in programma dall'8 all'11 agosto a Monasterace. Food

For Diplomacy, ideato e promosso dalla Vitale Onlus in partnership con il

Comune di Monasterace, il Museo e Parco Archeologico dell'Antica Kaulonia,

l'Associazione culturale La Pigna, GeoAdriatico, il simposio internazionale di

geopolitica e il festival su clima e ambiente Motumundi, gode della media

partnership dell'agenzia di stampa ANSA e si sviluppa attraverso dibattiti,

conferenze e tavoli di lavoro. "Food For Diplomacy ha l'obiettivo di fare

incontrare la diplomazia, la scienza, i l mondo accademico e quello

archeologico culturale per promuovere la Calabria come punto d'incontro per il

dialogo, la cooperazione e le relazioni internazionali nel Mediterraneo" ha

commentato Roberto Vitale, presidente della Vitale Onlus. Riflettori accesi

sull'appuntamento di sabato 10 agosto, alle 21, in piazza del Calvario, quando

si parlerà della crisi nel Canale di Suez e del Piano del Mare del Governo Meloni con contributi di Andrea Agostinelli,

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Zeno D'Agostino, presidente

dell'European Sea Ports Organization (Espo), Marco Di Liddo, direttore del Cesi (Centro Studi Internazionali),

Giuseppe Lombardo, procuratore aggiunto della Dda di Reggio Calabria, Pierpaolo Ribuffo, coordinatore della

struttura Politiche del mare della presidenza Consiglio dei ministri, Stephen Taylor, coordinatore del progetto North

adriatic hydrogen valley, Daniele Ticconi, capo Circondario marittimo di Roccella e Roberto Vitale. A condurre la

tavola rotonda sarà la giornalista del Tg1 Rai Cecilia Primerano. All'edizione 2024 di Food For Diplomacy, in cui sarà

consegnato anche il Premio Food For Diplomacy a Stefano Rocca, ideatore e presidente del Parco botanico Frutti

Tropicali di Sibari, è prevista la partecipazione, tra gli altri, di Ernesto Francesco Alecci, presidente Cda Flag Jonio2,

Paola Del Negro, direttrice generale dell'Istituto nazionale di oceanografia e di geofisica sperimentale-Ogs, Silia

Gardini, avvocato e ricercatrice di diritto amministrativo all'università di Catanzaro, Adele Anna Lavorata, presidente

del Consorzio Vino Doc Bivongi, Francesco Macrì, presidente del Gal Terre Locridee e dell'ammiraglio Vincenzo

Vitale, comandante del Porto di Ancona e direttore marittimo delle Marche i quali, venerdì 9 agosto, alle 21, in piazza

del Calvario, si confronteranno su mare e cibo quali sfide globali delle Nazioni Unite per salute, benessere economico

e sviluppo sostenibile. Food For Diplomacy vedrà tra i relatori anche Carlo Murdolo, sindaco di Monasterace, Andrea

Daqua, presidente dell'Associazione

(Sito) Ansa
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culturale La Pigna, Elisa Nisticò, direttrice del Museo e Parco dell'Antica Kaulonia, nonché il vicesindaco di

Monasterace Nicola Armocida e l'assessore Federica Comito. Dei cambiamenti climatici e degli effetti su agricoltura

e pesca parleranno Lorenzo Arcidiaco, dell'Istituto Bio economia del Consiglio nazionale delle ricerche (Cnr),

Massimiliano Fabian, past president dell'International coffee organization (Ico), Marta Ferrari, dottore di ricerca di

Diritto dell'Unione europea all'università di Udine, Max Paoli, coordinatore dei progetti Unesco-twas (The Academy of

Sciences for the developing World) e Diego Panzeri, biologo dell'Istituto nazionale di oceanografia e di geofisica

sperimentale Ogs. Sul Piano Mattei per l'Africa si confronteranno, invece, Federico Battera, docente di Storia e

istituzioni dell'Africa all'università di Trieste, Giuseppe Dentice, responsabile Medioriente-Nord Africa del Cesi, Elisa

Querini, analista del Vitale Institute for Geopolitical Studies (VIGeS), Stefano Pilotto, docente di Relazioni

internazionali al MIB School of management e Maurizio Zaurrini, direttore di Africa e Affari. Domenica 11 agosto, alle

20, al Belvedere di Monasterace Superiore, è prevista la chiusura di Food For Diplomacy 2024 con la presentazione

del libro Nessuno mi può giudicare scritto da Marcello Vitale, presidente onorario aggiunto della Suprema Corte di

Cassazione.

(Sito) Ansa

Focus



 

lunedì 05 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 81

[ § 2 4 5 4 9 6 8 8 § ]

Msc Crociere potrà ridurre emissioni flotta fino 15% nel 2026

Msc Crociere potrà ridurre le emissioni della sua flotta fino al 15% nel 2026,

con l'introduzione di Opticruise, la nuova tecnologia pensata per ottimizzare la

pianificazione degli itinerari. La compagnia ha infatti sviluppato un nuovo

modello matematico con OptiMeasy, società di ricerca affiliata all'Università di

Genova, che ha esaminato i diversi fattori che influenzano la pianificazione

degli itinerari proposti da Msc Crociere, con l'obiettivo di migliorare l'efficienza

durante la navigazione. OptiCruise permette di effettuare una valutazione as

ampio spettro includendo numerosi altri aspetti che influenzano l'efficienza di

un itinerario: sequenza degli scali nei porti, tempi di partenza e arrivo, velocità

della nave, attrattività delle destinazioni per il pubblico, escursioni a terra e

costi operativi come carburante, spese portuali e provviste alimentari. Gli

algoritmi dello strumento utilizzano tutte queste informazioni per identificare

itinerari ottimali ottimizzando inoltre il fabbisogno energetico. La pianificazione

degli itinerari delle navi da crociera avviene, di norma, due anni prima della

navigazione e i benefici di OptiCruise saranno dunque evidenti a partire dal

2026, quando la flotta di Msc Crociere potrà contare su una flotta di 24 navi.

Msc Bellissima è stata scelta per valutare la tecnologia in un periodo di 12 mesi di navigazione tra 17 porti nel Mar

Mediterraneo. "La nostra strategia per raggiungere emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le operazioni

marittime - ha detto Michele Francioni, chief energy transition officer di Msc Crociere - si concentra su tre aree

chiave: tecnologia delle navi e dei motori, efficienza operativa e combustibili rinnovabili. OptiCruise rientra nell'area

dell'efficienza operativa. Abbiamo identificato e sviluppato questa nuova tecnologia per ottimizzare il processo

decisionale nella pianificazione degli itinerari per ridurre ulteriormente le emissioni della flotta a partire dal 2026. Il

team di OptiMeasy calcola che i risparmi medi di carburante ottenuti e le emissioni ridotte utilizzando OptiCruise si

attestano intorno al 10-15% un dato che rappresenta un significativo passo avanti nella nostra ambizione di

raggiungere le emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le nostre operazioni marittime". OptiCruise è stato

sviluppato nell'ambito del progetto Chek finanziato dall'Ue istituito per studiare e sperimentare diverse opportunità di

navigazione a basse emissioni, comprese le tecnologie energetiche e i progetti innovativi di navi.

(Sito) Ansa
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Porti: Verzari (Uilt), Governo approvi emendamenti per tutela lavoro portuale

(FERPRESS) Roma, 5 AGO Costituirebbe un atto di enorme gravità, qualora

si concretizzasse, la scelta della maggioranza di governo di non accogliere gli

emendamenti al disegno di legge in materia di lavoro, finalizzati a migliorare le

condizioni dei lavoratori portuali.

FerPress

Focus
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MSC contatta per le nuove portacontainer il cantiere navale Rongsheng

(Foto courtesy by Rongsheng) Jiangsu Rongsheng Shipbuilding Co. Ltd. offre

servizi di costruzione navale. Il cantiere progetta, produce, assembla e vende

navi, tra cui container e navi alla rinfusa Rugao, Nantong, China. Nel riattivare

uno dei più rinomati cantieri navali della Cina, la capacità di costruzione navale

globale è destinata a crescere rispetto al boom precedente e prima della sua

crisi finanziaria. Stiamo parlando di cantieri navali cinesi Rongsheng. MB

Shipbroking, precedentemente noto come Maersk Broker, riferisce che

Jiangsu Rongsheng Heavy Industries, un tempo il più grande cantiere privato

della Cina, riaprirà con la più grande linea di container del mondo come uno dei

suoi primi clienti. Rongsheng ha acquisito il sostegno finanziario, secondo il

broker danese, e ha vinto un contratto per una serie di navi, da 12.000 teu, a

doppia alimentazione LNG dalla Mediterranean Shipping Co (MSC), una linea

che ha cercato cantieri alternativi in Cina per la sua prossima ondata di

espansione. MB Sh ipbrok ing  r ipo r ta  che  Rongsheng  s ta  anche

commercializzando grandi petroliere e portarinfuse con slot di consegna dalla

fine del 2026, con la riattivazione che potrebbe portare a un aumento dell'1%

della capacità di costruzione navale globale. Rongsheng, situato nel delta del fiume Yangtze, è stato fondato nel 2006,

ed è diventato il più grande costruttore di navi private in Cina a varare le Valemax giganti nei suoi quattro grandi bacini

a secco, prima che un massiccio collasso finanziario lo costringesse a cessare le operazioni nel 2014. Le Valemax

sono una categoria di navi portarinfuse minerali molto grandi (VLOC), mai costruite, di proprietà o noleggiati dalla

società mineraria brasiliana Vale S.A. per trasportare minerali di ferro dal Brasile verso i porti europei e asiatici. MSC,

nel frattempo, ha anche firmato per dieci negoziati per navi a doppia alimentazione GNL, da 21.000 teu, a Jiangsu

Hantong con la consegna dal suo nuovo drydo lungo 700 m nelle ultime settimane del 2027 e 2008. Comunemente

noto per la costruzione di portarinfuse, questo segna il debutto di Hantong nel segmento dei container. MSC si dice

anche che sia dietro una serie di unità Teu LNG per carburante a doppia alimentazione a Penglai Jinglu, mentre si

prepara a farlo da solo sui principali scambi est-ovest dal prossimo anno con la fine del suo accordo di condivisione

delle navi con Maersk. I cantieri in Asia stanno sfruttando l'attuale boom di nuova costruzione con i dati di una

quindicina di giorni fa, in aumento, suggerendo che il numero di cantieri attivi è balzato del 17,7% nello spazio degli

ultimi due anni.

Il Nautilus
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MSC CROCIERE RIDURRÀ EMISSIONI FLOTTA FINO AL 15% CON NUOVA TECNOLOGIA
OPTICRUISE PER OTTIMIZZARE PIANIFICAZIONE ITINERARI

Ginevra, Svizzera - MSC Crociere potrà ridurre le emissioni della sua flotta

fino al 15% nel 2026, grazie all'introduzione di Opticruise, la nuova tecnologia

pensata per ottimizzare la pianificazione degli itinerari. La compagnia ha infatti

sviluppato un nuovo modello matematico con OPTIMeasy, società di ricerca

affiliata all'Università di Genova, che ha esaminato i diversi fattori che

influenzano la pianificazione degli itinerari proposti da MSC Crociere, con

l'obiettivo di migliorare l'efficienza durante la navigazione e l'esperienza vissuta

dagli ospiti. La pianificazione dei viaggi nell'industria delle crociere globali è

tradizionalmente orientata principalmente all'attrattività delle destinazioni

raggiunte dalle navi per i potenziali vacanzieri. OptiCruise permette di

effettuare una valutazione a più ampio spettro includendo numerosi altri aspetti

che influenzano l'efficienza di un itinerario, tra cui la sequenza degli scali nei

porti, i tempi di partenza e arrivo, la velocità della nave, l'attrattività delle

destinazioni per il pubblico, le escursioni a terra e i costi operativi come

carburante, spese portuali e provviste alimentari. Gli algoritmi dello strumento

utilizzano tutte queste informazioni per identificare itinerari ottimali

ottimizzando inoltre il fabbisogno energetico. La pianificazione degli itinerari delle navi da crociera avviene, di norma,

due anni prima della navigazione e i benefici di OptiCruise saranno dunque evidenti a partire dal 2026, quando la flotta

di MSC Crociere potrà contare su una flotta di 24 navi. MSC Bellissima è stata scelta per valutare la tecnologia in un

periodo di 12 mesi di navigazione tra 17 porti nel Mar Mediterraneo. La strategia di MSC Crociere per raggiungere

emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le operazioni marittime si concentra su tre aree chiave: tecnologia

delle navi e dei motori, efficienza operativa e combustibili rinnovabili. OptiCruise rientra nell'area dell'efficienza

operativa, testimoniando come la digitalizzazione possa guidare l'efficienza nel consumo di energia. Michele

Francioni, Chief Energy Transition Officer di MSC Crociere, ha dichiarato: "Abbiamo identificato e sviluppato questa

nuova tecnologia per ottimizzare il processo decisionale nella pianificazione degli itinerari con l'obiettivo di ridurre

ulteriormente le emissioni della nostra flotta a partire dal 2026. "Il team di OPTIMeasy calcola che i risparmi medi di

carburante ottenuti e le emissioni ridotte utilizzando OptiCruise si attestano intorno al 10-15 per cento, un dato che

rappresenta un significativo passo avanti nella nostra ambizione di raggiungere le emissioni nette zero di gas serra

entro il 2050 per le nostre operazioni marittime." OptiCruise è stato sviluppato nell'ambito del progetto CHEK

finanziato dall'Unione Europea, istituito per studiare e sperimentare diverse opportunità di navigazione a basse

emissioni, comprese le tecnologie energetiche e i progetti innovativi di navi. Il modello matematico è stato accettato

per lo sviluppo dal progetto CHEK in quanto riconosciuto

Il Nautilus
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come un fattore che potrebbe ridurre sostanzialmente le emissioni, non solo per MSC Crociere, ma per l'intera

industria delle crociere. Il progetto CHEK fa parte del programma di ricerca e innovazione Horizon dell'UE ed è

portato avanti dall'Università di Vaasa in Finlandia. Il consorzio comprende, oltre a MSC Crociere, la World Maritime

University, Wärtsilä, Cargill e Lloyds Register, tra gli altri.

Il Nautilus
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Verzari (Uiltrasporti): governo approvi gli emendamenti per la tutela del lavoro portuale

Il loro mancato accoglimento - ha evidenziato - costituirebbe un atto di enorme

gravità La scelta della maggioranza di governo di non accogliere gli

emendamenti al disegno di legge in materia di lavoro finalizzati a migliorare le

condizioni dei lavoratori portuali costituirebbe un atto di enorme gravità,

qualora si concretizzasse. Lo ha denunciato il segretario generale della

Uiltrasporti, Marco Verzari, commentando il mancato accoglimento di alcuni

emendamenti riguardanti il settore portuale al provvedimento riguardante

disposizioni in materia di lavoro. «Ancora oggi, dopo oltre due anni - ha

lamentato Verzari - si creano continui ostacoli a rendere finalmente esigibile il

fondo di accompagno all'esodo dei lavoratori portuali che, oltre ad agevolare

l'uscita dei lavoratori, garantirebbe un ricambio generazionale funzionale anche

all'avanzamento delle nuove tecnologie, aumentando dunque gli standard di

sicurezza, efficacia ed efficienza dell'intero settore portuale. Fondamentale

altresì è disporre gli interventi di aggiornamento della legge 272/99 per

adeguare e migliorare tutti gli standard di sicurezza ed assicurare la tutela della

salute e sicurezza dei lavoratori portuali. Altrettanto importante è riconoscere

pienamente la natura usurante del lavoro nei porti». «Sottolineiamo dunque con forza - ha concluso Verzari -

l'imprescindibilità di questi provvedimenti così come evidenziamo l'urgenza di chiudere in fretta e positivamente il

rinnovo del contratto dei lavoratori portuali riconoscendo loro l'adeguamento dei salari tenendo conto dell'importanza

fondamentale del lavoro svolto in un settore economicamente determinante per il Paese».

Informare
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Msc Crociere vuole ottimizzare gli itinerari per ridurre costi ed emissioni

Nei prossimi due anni testerà su "Msc Bellissima" un nuovo algoritmo per

pianificare scali, velocità di crociera, escursioni, spese di gestione, partenze e

arrivi Msc Crociere potrà ridurre le emissioni della sua flotta fino al 15 per

cento entro il 2026 grazie all'introduzione di "Opticruise", un nuovo sistema di

ottimizzazione degli itinerari tramite modelli matematici. La pianificazione dei

viaggi nell'industria delle crociere globali è tradizionalmente orientata

principalmente all'attrattività delle destinazioni raggiunte dalle navi per i

potenziali vacanzieri. OptiCruise permette di effettuare una valutazione a più

ampio spettro includendo fattori che influenzano l'efficienza di un itinerario, tra

cui la sequenza degli scali nei porti, i tempi di partenza e arrivo, la velocità

della nave, l'attrattività delle destinazioni per il pubblico, le escursioni a terra e i

costi operativi come carburante, spese portuali e provviste alimentari. Gli

algoritmi dello strumento utilizzano tutte queste informazioni per identificare

itinerari ottimali ottimizzando inoltre il fabbisogno energetico. Il modello

matematico alla base è stato sviluppato da OPTIMeasy, società di ricerca

affiliata all'Università di Genova che ha esaminato i diversi fattori che

influenzano la pianificazione degli itinerari proposti da una compagnia come Msc Crociere. La pianificazione degli

itinerari delle navi da crociera avviene, di norma, due anni prima della navigazione e i benefici di OptiCruise saranno

dunque evidenti a partire dal 2026, quando la flotta di MSC Crociere potrà contare su una flotta di 24 navi. L'unità su

cui verrà sperimentato questo nuovo sistema sarà Msc Bellissima , durante una fase di test che durerà un anno, nel

corso del quale toccherà 17 porti del Mar Mediterraneo. La strategia di MSC Crociere per raggiungere emissioni nette

zero di gas serra entro il 2050 per le operazioni marittime si concentra su tre aree chiave: tecnologia delle navi e dei

motori, efficienza operativa e combustibili rinnovabili. OptiCruise rientra nell'area dell'efficienza operativa,

testimoniando come la digitalizzazione possa guidare l'efficienza nel consumo di energia. Michele Francioni, Chief

Energy Transition Officer di MSC Crociere, afferma che «Il team di OPTIMeasy calcola che i risparmi medi di

carburante ottenuti e le emissioni ridotte utilizzando OptiCruise si attestano intorno al 10-15 per cento, un dato che

rappresenta un significativo passo avanti nella nostra ambizione di raggiungere le emissioni nette zero di gas serra

entro il 2050 per le nostre operazioni marittime». OptiCruise è stato sviluppato nell'ambito del progetto CHEK

finanziato dall'Unione europea, istituito per studiare e sperimentare diverse opportunità di navigazione a basse

emissioni, comprese le tecnologie energetiche e i progetti innovativi di navi. Il modello matematico è stato accettato

per lo sviluppo dal progetto CHEK in quanto riconosciuto come un fattore che potrebbe ridurre sostanzialmente le

emissioni, non solo per MSC Crociere, ma per l'intera industria delle crociere.

Informazioni Marittime

Focus

https://www.informazionimarittime.com/post/msc-crociere-vuole-ottimizzare-gli-itinerari-per-ridurre-costi-ed-emissioni


 

lunedì 05 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 88

[ § 2 4 5 4 9 6 9 3 § ]

Il progetto CHEK fa parte del programma di ricerca e innovazione Horizon dell'Ue ed è portato avanti dall'Università

di Vaasa in Finlandia. Il consorzio comprende, oltre a Msc Crociere, la World Maritime University, Wärtsilä, Cargill e

Lloyds Register, tra gli altri. Condividi Tag ambiente msc crociere Articoli correlati.
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Msc Crociere ridurrà intanto le emissioni flotta fino al 15% con nuova tecnologia
opticruise

Ginevra (Svizzera) MSC Crociere potrà ridurre le emissioni della sua flotta

fino al 15% nel 2026, grazie all'introduzione di Opticruise, la nuova tecnologia

pensata per ottimizzare la pianificazione degli itinerari. La compagnia ha per

questo obiettivo sviluppato un nuovo modello matematico con OPTIMeasy,

società di ricerca affiliata all'Università di Genova, che ha esaminato i diversi

fattori che influenzano la pianificazione degli itinerari proposti da MSC

Crociere, con l'obiettivo di migliorare l'efficienza durante la navigazione e

l'esperienza vissuta dagli ospiti. La pianificazione dei viaggi nell'industria delle

crociere globali è tradizionalmente orientata principalmente all'attrattività delle

destinazioni raggiunte dalle navi per i potenziali vacanzieri. OptiCruise

permette di effettuare una valutazione a più ampio spettro includendo

numerosi altri aspetti che influenzano l'efficienza di un itinerario, tra cui la

sequenza degli scali nei porti, i tempi di partenza e arrivo, la velocità della

nave, l'attrattività delle destinazioni per il pubblico, le escursioni a terra e i

costi operativi come carburante, spese portuali e provviste alimentari. Gli

algoritmi dello strumento utilizzano tutte queste informazioni per identificare

itinerari ottimali ottimizzando inoltre il fabbisogno energetico. La pianificazione degli itinerari delle navi da crociera

avviene, di norma, due anni prima della navigazione e i benefici di OptiCruise saranno dunque evidenti a partire dal

2026, quando la flotta di MSC Crociere potrà contare su una flotta di 24 navi. MSC Bellissima ( nella foto ) è stata

scelta per valutare la tecnologia in un periodo di 12 mesi di navigazione tra 17 porti nel Mar Mediterraneo. La

strategia di MSC Crociere per raggiungere emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le operazioni marittime

si concentra su tre aree chiave: tecnologia delle navi e dei motori, efficienza operativa e combustibili rinnovabili.

OptiCruise rientra nell'area dell'efficienza operativa, testimoniando come la digitalizzazione possa guidare l'efficienza

nel consumo di energia. Michele Francioni, Chief Energy Transition Officer di MSC Crociere , ha dichiarato: Abbiamo

identificato e sviluppato questa nuova tecnologia per ottimizzare il processo decisionale nella pianificazione degli

itinerari con l'obiettivo di ridurre ulteriormente le emissioni della nostra flotta a partire dal 2026. Il team di OPTIMeasy

calcola che i risparmi medi di carburante ottenuti e le emissioni ridotte utilizzando OptiCruise si attestano intorno al

10-15 per cento, un dato che rappresenta un significativo passo avanti nella nostra ambizione di raggiungere le

emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le nostre operazioni marittime. OptiCruise è stato sviluppato

nell'ambito del progetto CHEK finanziato dall'Unione Europea, istituito per studiare e sperimentare diverse opportunità

di navigazione a basse emissioni, comprese le tecnologie energetiche e i progetti innovativi di navi. Il modello

matematico è stato accettato per lo sviluppo dal progetto CHEK in quanto
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riconosciuto come un fattore che potrebbe ridurre sostanzialmente le emissioni, non solo per MSC Crociere, ma

per l'intera industria delle crociere. Il progetto CHEK fa parte del programma di ricerca e innovazione Horizon dell'UE

ed è portato avanti dall'Università di Vaasa in Finlandia. Il consorzio comprende, oltre a MSC Crociere, la World

Maritime University, Wärtsilä, Cargill e Lloyds Register, tra gli altri.
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NCL annuncia Il rinnovamento della Norwegian Encore

Ago 5, 2024 Norwegian Cruise Line (NCL) , l'innovatore del segmento

crocieristico globale, ha annunciato oggi che la Norwegian Encore sarà

interessata da a molteplici rinnovamenti per offrire agli ospiti un'esperienza di

viaggio più elevata, tra cui una nuovissima lounge Spice H2O, l'ampliamento di

due famosi ristoranti, Cagney's Steakhouse e Teppanyaki, le suite ridisegnate

in The Haven da Norwegian® e 24 nuove cabine con balcone. Dopo le due

settimane di carenaggio della Norwegian Encore, che si terranno dal 18

novembre 2024 al 2 dicembre 2024, gli ospiti avranno l'opportunità di

concedersi una nuova esperienza press Spice H2O, la lounge esterna gratuita

per soli adulti separata dal ponte principale della piscina. Sostituirà l'arena del

laser tag, e sarà caratterizzata da un nuovo design e da un layout realizzato

dai partner di storici di NCL, come Studio Dado. Spice H2O combina i servizi

preferiti dagli ospiti di Spice H2O della classe Breakaway-Plus con quelli di

Infinity Beach delle ultime navi di classe Prima. Dotata di diverse vasche

idromassaggio, otto grandi lettini circondati da piscine e un ampio bar che

serve una varietà di deliziosi cocktail, Spice H2O sarà l'oasi all'aperto perfetta

per gli ospiti a partire dai 18 anni in cerca di una fuga rilassante. I miglioramenti includeranno anche l'allargamento di

due tra ristoranti di specialità più popolari della Compagnia, così da superare le aspettative degli ospiti. Cagney's

Steakhouse, che ha recentemente vinto il Wine Spectator Award of Excellence 2024 per il suo programma enologico;

e Teppanyaki, il ristorante in stile hibachi, offrirà presto una maggiore capacità rilevando lo spazio di Los Lobos sul

ponte otto e Coco's sul ponte sei. Inoltre, l'Ocean Blue verrà convertito nel ristorante preferito dai clienti, il Palomar,

che offre una raffinata cucina mediterranea a base di pesce. "I desideri e le esigenze dei nostri ospiti sono in prima

linea in ogni decisione che prendiamo, e migliorare Norwegian Encore con le esperienze più apprezzate dimostra il

nostro impegno in questo senso", ha dichiarato David J. Herrera, President di Norwegian Cruise Line. "Più spazio per

gli adulti per rilassarsi, più opportunità di godersi le opzioni di ristorazione preferite e altro ancora: ci dedichiamo ad

offrire ai nostri ospiti un'esperienza di bordo elevata come parte della loro vacanza da sogno". Avendo registrato una

domanda crescente di suite con tre camere da letto a bordo della Norwegian Prima , della Norwegian Viva e della

Norwegian Joy , le Premier Owner's Suites con ampio balcone della Norwegian Encore saranno® ampliate da due

camere da letto a tre. Inoltre, queste due suite includeranno tre bagni e mezzo; un soggiorno completamente

rinnovato, una camera da letto matrimoniale e mobili da balcone esterno e una nuova sala da pranzo separata. The

Haven by Norwegian® è l'esclusivo concept della compagnia "nave-nella-nave" con accesso privato con chiave

magnetica e con esperienze dedicate tra cui servizio concierge, un'area piscina privata, ristorante e bar.

Analogamente al recente rinnovamento
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della Norwegian Joy all'inizio di quest'anno, anche la Norwegian Encore debutterà con ulteriori 24 nuove cabine con

balcone e due cabine con balcone club, riutilizzando una parte della Observation Lounge della nave. I miglioramenti

completano perfettamente le offerte esistenti per famiglie della nave come l'EncoreSpeedway , l'adrenalinica pista

lunga oltre 300 metri; l'Aqua Park con due acquascivoli multipiano; e il Galaxy Pavilion, il complesso di realtà virtuale

di NCL. Una volta completata la sosta in bacino di carenaggio per due settimane, la Norwegian Encore intraprenderà

un viaggio transatlantico di 12 giorni da Southampton, nel Regno Unito, a Miami e poi offrirà crociere di sette giorni

per i Caraibi fino a marzo 2025 con scali a Puerto Plata, Repubblica Dominicana; Tortola; Isole Vergini britanniche;

St. Thomas, Isole Vergini americane; e l'isola privata di NCL alle Bahamas, Great Stirrup Cay. Per l'estate 2025, la

Norwegian Encore salperà per crociere di sette giorni di verso l'Alaska da Seattle, dove gli ospiti potranno ammirare il

paesaggio lussureggiante e la vasta fauna selvatica dell'Ultima Frontiera.
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MSC Crociere ridurrà le emissioni flotta fino al 15% con la nuova tecnologia Opticruise

Ago 5, 2024 - MSC Crociere potrà ridurre le emissioni della sua flotta fino al

15% nel 2026, grazie all'introduzione di Opticruise, la nuova tecnologia

pensata per ottimizzare la pianificazione degli itinerari. La compagnia ha infatti

sviluppato un nuovo modello matematico con OPTIMeasy, società di ricerca

affiliata all'Università di Genova, che ha esaminato i diversi fattori che

influenzano la pianificazione degli itinerari proposti da MSC Crociere, con

l'obiettivo di migliorare l'efficienza durante la navigazione e l'esperienza vissuta

dagli ospiti. La pianificazione dei viaggi nell'industria delle crociere globali è

tradizionalmente orientata principalmente all'attrattività delle destinazioni

raggiunte dalle navi per i potenziali vacanzieri. OptiCruise permette di

effettuare una valutazione a più ampio spettro includendo numerosi altri aspetti

che influenzano l'efficienza di un itinerario, tra cui la sequenza degli scali nei

porti, i tempi di partenza e arrivo, la velocità della nave, l'attrattività delle

destinazioni per il pubblico, le escursioni a terra e i costi operativi come

carburante, spese portuali e provviste alimentari. Gli algoritmi dello strumento

utilizzano tutte queste informazioni per identificare itinerari ottimali

ottimizzando inoltre il fabbisogno energetico. La pianificazione degli itinerari delle navi da crociera avviene, di norma,

due anni prima della navigazione e i benefici di OptiCruise saranno dunque evidenti a partire dal 2026, quando la flotta

di MSC Crociere potrà contare su una flotta di 24 navi. MSC Bellissima è stata scelta per valutare la tecnologia in un

periodo di 12 mesi di navigazione tra 17 porti nel Mar Mediterraneo. La strategia di MSC Crociere per raggiungere

emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le operazioni marittime si concentra su tre aree chiave: tecnologia

delle navi e dei motori, efficienza operativa e combustibili rinnovabili. OptiCruise rientra nell'area dell'efficienza

operativa, testimoniando come la digitalizzazione possa guidare l'efficienza nel consumo di energia. Michele

Francioni, Chief Energy Transition Officer di MSC Crociere , ha dichiarato: "Abbiamo identificato e sviluppato questa

nuova tecnologia per ottimizzare il processo decisionale nella pianificazione degli itinerari con l'obiettivo di ridurre

ulteriormente le emissioni della nostra flotta a partire dal 2026. "Il team di OPTIMeasy calcola che i risparmi medi di

carburante ottenuti e le emissioni ridotte utilizzando OptiCruise si attestano intorno al 10-15 per cento, un dato che

rappresenta un significativo passo avanti nella nostra ambizione di raggiungere le emissioni nette zero di gas serra

entro il 2050 per le nostre operazioni marittime." OptiCruise è stato sviluppato nell'ambito del progetto CHEK

finanziato dall'Unione Europea, istituito per studiare e sperimentare diverse opportunità di navigazione a basse

emissioni, comprese le tecnologie energetiche e i progetti innovativi di navi. Il progetto

Sea Reporter

Focus

https://www.seareporter.it/msc-crociere-ridurra-le-emissioni-flotta-fino-al-15-con-la-nuova-tecnologia-opticruise/


 

lunedì 05 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 94

[ § 2 4 5 4 9 6 9 5 § ]

CHEK fa parte del programma di ricerca e innovazione Horizon dell'UE ed è portato avanti dall'Università di Vaasa

in Finlandia. Il consorzio comprende, oltre a MSC Crociere, la World Maritime University, Wärtsilä, Cargill e Lloyds

Register, tra gli altri. Il modello matematico è stato accettato per lo sviluppo dal progetto CHEK in quanto riconosciuto

come un fattore che potrebbe ridurre sostanzialmente le emissioni, non solo per MSC Crociere, ma per l'intera

industria delle crociere.
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Marinedi innovazione e sostenibilità al Salone Nautico di Cannes

Ago 5, 2024 Il Gruppo Marinedi, il principale network di porti turistici in Italia,

annuncia la sua partecipazione al Cannes Yachting Festival 2024, che si terrà

dal 10 al 15 settembre. "L'anno scorso abbiamo lanciato un ambizioso

programma quinquennale di approvvigionamento energetico autonomo con

fonti rinnovabili, che mira a rendere i nostri porti turistici più sostenibili", ha

commentato Renato Marconi, Amministratore Delegato di Marinedi. "La

nostra partecipazione al Salone Nautico di Cannes sarà un'importante

occasione per ribadire il nostro impegno nel migliorare la qualità dell'ambiente

nelle località portuali e per presentare i progressi fatti nell'ambito di questo

progetto. Vogliamo continuare a essere un punto di riferimento per

l'innovazione e la sostenibilità nel settore portuale italiano e internazionale".

Nello specifico il programma prevede la produzione di energia da fonti

rinnovabili (minieolico, solare termico e fotovoltaico ecc), l'efficienza

energetica degli edifici portuali, l'efficienza energetica dei sistemi di

illuminazione pubblica, l'utilizzo di mezzi di trasporto elettrici (monopattini, bici

a pedalata assistita, auto elettriche), interventi sulle infrastrutture energetiche

portuali non efficienti, la realizzazione di infrastrutture per la riduzione delle emissioni inquinanti delle imbarcazioni in

banchina. Questo programma è finalizzato a ridurre significativamente le emissioni di inquinanti da combustione,

principali responsabili del deterioramento della qualità dell'aria nelle aree portuali e contribuirà ad aumentare la

competitività del sistema portuale italiano, in un'ottica di riduzione delle emissioni climalteranti.
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La nuova tecnologia Opticruise permetterà a Msc Crociere di ridurre le emissioni fino al
15%

Navi Attraverso algoritmi che utillizzano informazioni sono identificati gli

itinerari ottimali riducendo il fabbisogno energetico di REDAZIONE SHIPPING

ITALY Le emissioni della flotta di Msc Crociere potranno essere ridotte fino al

15% nel 2026, grazie all'introduzione di Opticruise, una nuova tecnologia

pensata per ottimizzare la pianificazione degli itinerari. La compagnia ha infatti

sviluppato un nuovo modello matematico con OptiMeasy, società di ricerca

affiliata all'Università di Genova, che ha esaminato i diversi fattori che

influenzano la pianificazione degli itinerari proposti da Msc Crociere, con

l'obiettivo di migliorare l'efficienza durante la navigazione e l'esperienza vissuta

dagli ospiti. La pianificazione dei viaggi nell'industria delle crociere globali -

spiega la compagnia nella nota - è tradizionalmente orientata principalmente

all'attrattività delle destinazioni raggiunte dalle navi per i potenziali vacanzieri.

OptiCruise permette di effettuare una valutazione a più ampio spettro

includendo numerosi altri aspetti che influenzano l'efficienza di un itinerario, tra

cui la sequenza degli scali nei porti, i tempi di partenza e arrivo, la velocità

della nave, l'attrattività delle destinazioni per il pubblico, le escursioni a terra e i

costi operativi come carburante, spese portuali e provviste alimentari. Gli algoritmi dello strumento utilizzano tutte

queste informazioni per identificare itinerari ottimali ottimizzando inoltre il fabbisogno energetico. La pianificazione

degli itinerari delle navi da crociera avviene, di norma, due anni prima della navigazione e i benefici di OptiCruise

saranno dunque evidenti a partire dal 2026, quando la flotta di Msc Crociere potrà contare su una flotta di 24 navi.

Msc Bellissima è stata scelta per valutare la tecnologia in un periodo di 12 mesi di navigazione tra 17 porti nel Mar

Mediterraneo. La compagnia ricorda che la sua per raggiungere emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le

operazioni marittime si concentra su tre aree chiave: tecnologia delle navi e dei motori, efficienza operativa e

combustibili rinnovabili. OptiCruise rientra nell'area dell'efficienza operativa, testimoniando come la digitalizzazione

possa guidare l'efficienza nel consumo di energia. "Abbiamo identificato e sviluppato questa nuova tecnologia per

ottimizzare il processo decisionale nella pianificazione degli itinerari con l'obiettivo di ridurre ulteriormente le emissioni

della nostra flotta a partire dal 2026" ha dichiarato Michele Francioni, Chief Energy Transition Officer di Msc Crociere.

"Il team di OptiMeasy calcola che i risparmi medi di carburante ottenuti e le emissioni ridotte utilizzando OptiCruise si

attestano intorno al 10-15 per cento, un dato che rappresenta un significativo passo avanti nella nostra ambizione di

raggiungere le emissioni nette zero di gas serra entro il 2050 per le nostre operazioni marittime." OptiCruise è stato

sviluppato nell'ambito del progetto Check finanziato dall'Unione Europea, istituito per studiare e sperimentare diverse

opportunità di navigazione
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a basse emissioni, comprese le tecnologie energetiche e i progetti innovativi di navi. Il modello matematico è stato

accettato per lo sviluppo dal progetto Check in quanto riconosciuto come un fattore che potrebbe ridurre

sostanzialmente le emissioni, non solo per Msc Crociere, ma per l'intera industria delle crociere. Il progetto Check fa

parte del programma di ricerca e innovazione Horizon dell'Ue ed è portato avanti dall'Università di Vaasa in Finlandia.

Il consorzio comprende, oltre a Msc Crociere, la World Maritime University, Wärtsilä, Cargill e Lloyds Register, tra gli

altri. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE

SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.
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Crociere in Cina: i big occidentali riducono la presenza, più spazio alle compagnie locali

Royal Caribbean ha annunciato la cancellazione della stagione cinese di Ovation of the Seas. Invece di salpare da
Tientsin nel 2025, la nave di classe Quantum opererà ora sulla costa occidentale, con crociere da Los Angeles

Crociere delle compagnie cinesi più lunghe e riduzione della capacità dei

grandi operatori internazionali: questo è in sintesi lo stato attuale del mercato

crocieristico della Cina.Vediamo di entrare più nel dettaglio, differenziando la

situazione tra marchi domestici e non. Inizieremo con le compagnie locali.

Allontanandosi dal tradizionale modello di crociera breve che piaceva tanto ai

turisti asiatici, che tipicamente prevede itinerari da tre a cinque notti verso il

Giappone e la Corea del Sud, i marchi cinesi stanno ora aggiungendo un

numero crescente di viaggi più lunghi nel prossimo futuro. Questo perché è

difficile riempire la stessa nave quasi due volte a settimana: in questo caso le

tariffe sono molto basse, meglio puntare ora di più ai viaggi più lunghi con

turisti disponibili a spendere cifre maggiori.Questo cambiamento è anche una

risposta alle fluttuazioni dei prezzi e alla maggiore concorrenza nel settore

delle crociere a corto raggio. Un altro fattore che contribuisce è la maturità del

mercato cinese che consente ai marchi di diversificare la propria offerta ed

espandere la propria portata. Se prima il turista cinese amava le crociere

mordi e fuggi tutte concentrate sulla vita di bordo e lo shopping, ora i

repeaters soprattutto possono volere dei viaggi più stimolanti ed appaganti come per i crocieristi occidentali.Esempi

di questa tendenza sono Blue Dream Cruises che ha recentemente annunciato una navigazione di 33 giorni per

novembre, mentre era già stato programmato un altro viaggio di 14 notti tra Giappone e Corea del Sud ad ottobre.

Anche la principale compagnia cinese, Adora Cruises, ha deciso di sperimentare questa tendenza ed ha

programmato una crociera di 12 notti nel sud-est asiatico che salperà da Xiamen con direzione Guangzhou a bordo

della Mediterranea (ex Costa Mediterranea) all'inizio di dicembre.Anche i marchi internazionali come Royal Caribbean

International stanno seguendo questa tendenza offrendo più crociere da cinque a sette notti in partenza dai porti

cinesi. Ma il colosso statunitense delle crociere ha annunciato la cancellazione della stagione cinese di Ovation of the

Seas. Invece di salpare da Tientsin nel 2025, la nave di classe Quantum opererà ora sulla costa occidentale, con

crociere da Los Angeles. Nonostante ciò Michael Bayley, presidente e CEO del gruppo Royal Caribbean, è ancora

fiducioso in una visione a lungo termine del mercato cinese. «Credo che il potenziale a lungo termine per la Cina non

sia cambiato affatto, Spectrum of the Seas ha iniziato a operare da Shanghai qualche mese fa. Sta andando molto

bene sul mercato e ci sentiamo fiduciosi riguardo al mercato cinese. Non ha ancora raggiunto i livelli delle vendite del

mercato americano. Quindi ci siamo trovati di fronte a questa scelta: dovremmo schierare Ovation a Tientsin o in

California? E abbiamo

https://www.themeditelegraph.com/it/shipping/cruise-and-ferries/2024/08/05/news/crociere_msc_cina_navi-14534588/
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preso la decisione basandoci davvero sulla massimizzazione delle prestazioni, ma ciò non indica in alcun modo che

ci stiamo allontanando dal mercato cinese. Siamo piuttosto impegnati a cogliere questa opportunità. E penso che

vedrete che in futuro annunceremo un maggiore dispiegamento in Cina».Anche Msc Crociere ha preso una decisione

simile: precedentemente destinata a diventare la seconda nave della compagnia nel mercato cinese, Msc Splendida

salperà invece dal Brasile per la stagione invernale 2024-25. Quindi la compagnia di Aponte ha ritenuto più

remunerativo il mercato sudamericano rispetto a quello cinese e ha anche allungato la stagione mediterranea della

nave con partenze da Trieste e Bari che evidentemente ha soddisfatto come rendimento.Splendida è diventata così

l'ultima di una lista crescente di navi che hanno lasciato il mercato cinese: avrebbe dovuto offrire crociere con

partenza da Shenzhen e Xiamen a partire da novembre 2024.Quindi il momento per affermare che il mercato cinese è

di nuovo una macchina da soldi è ancora lontano anche se un Paese da oltre 1,4 miliardi di abitanti avrà sempre un

potenziale turistico enorme.

The Medi Telegraph
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